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Глава 4.  Давным-давно и в сегодняшних 
реалиях 

Лучше ничего не знать,  
чем знать мало и всему доверять. 

Давным-давно на одной из Планет (назовём эту Планету Тион) 
жили мужчины. Они были трудолюбивы, честны, справедливы и 
создали на этой Планете высокоразвитую цивилизацию. Целыми 
днями они работали, а вечерами уединялись в своих пещерах. Иногда 
кому-нибудь из мужчин становилось плохо, и он надолго уединялся в 
своей пещере. И никому даже в голову не могло прийти – 
побез(с)покоить его. Все знали – пройдёт время, и всё наладится само 
собой. Тогда он выйдет из пещеры и снова примется за повседневные 
дела. Так жили мужчины на этой Планете, и им нравилась такая жизнь.  

В миллионах километров от этой Планеты была другая Планета – 
Агра, и населяли эту Планету женщины. Они жили дружно и 
спокойно. Вечерами собирались вместе и пели протяжные песни на 
своём «Агрическом» языке. Иногда кому-то из женщин становилось 
плохо. И тогда другие женщины приходили к ней домой. Они сидели 
вместе, разговаривали, пели, и через некоторое время ей становилось 
легче. Так жили женщины на этой Планете, и им нравилась такая 
жизнь. 

Потом цивилизация Тиона достигла такого уровня, что мужчины 
смогли построить звездолёт, и несколько десятков жителей Тиона 
отправились на нём в космос. Они летели очень долго. И через какое-
то время одна из звёзд превратилась сначала в пятнышко, потом в 
шарик, и, наконец, в планету. Это была Агра. Когда мужчины 
приземлились, (вернее, приагрились), – они увидели, что Планета 
заселена разумными существами, и попытались установить с ними 
контакт. Женщины сразу понравились мужчинам, очень понравились. 
А вот сами они, наоборот, отнеслись к незваным гостям настороженно, 
и сначала некоторое время соблюдали дистанцию. Но прошло какое-то 
время, и всё наладилось. 

Оказалось, что двум цивилизациям есть чем поделиться друг с 
другом. Часть мужчин осталась на Агре, а часть женщин полетела на 
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Тион. Мужчины поселились на Агре в пещерах и стали жить, а когда 
кому-то из них становилось плохо, он уединялся в своей пещере. Это 
показалось женщинам очень странным, но они понимали, что 
мужчины прилетели с другой планеты, а НА КАЖДОЙ ПЛАНЕТЕ 
СВОИ ОБЫЧАИ И ЗАКОНЫ, которые надо принимать и уважать. 
Мужчинам тоже были непонятны многие поступки женщин, а их 
поведение казалось странным, неправильным и нелогичным. Но 
мужчины знали, что у жителей разных Планет СВОИ ЗАКОНЫ, и 
если ты не можешь их понять, то нужно их просто 
принимать. Руководствуясь этим знанием, они жили мирно и 
счастливо. И вот однажды мужчины и женщины решили построить 
большой звездолёт и отправиться в космос. К экспедиции долго 
готовились, и звездолёт, наконец, стартовал. На борту было очень 
много мужчин и женщин. Но как только они оказались в космосе, то 
потерялись. Проблуждав некоторое время, они наткнулись на 
неизвестную планету голубого цвета. Из космоса она выглядела 
настолько красивой, что мужчины и женщины решили её исследовать. 
Эта планета оказалась настоящим раем – никакого сравнения с 
холодным Тионом или жаркой Агрой. Здесь была ярко-зелёная 
растительность, голубое небо и удивительный океан. Реки были полны 
рыбы, леса – птиц и животных. Они никогда бы и не подумали, что во 
Вселенной существует такое чудо.  

 

Планета настолько им понравилась, что они решили остаться. А 
через некоторое время все мужчины с Тиона и все женщины с Агры 
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переселились на эту планету, которую они РЕШИЛИ НАЗВАТЬ 
ЗЕМЛЁЙ. Так началась Цивилизация Земли. 

Долгое время мужчины и женщины жили счастливо и мирно. 
Люди думали, что такое блаженство и ИХ РАЗВИТИЕ БУДУТ 
ПРОДОЛЖАТЬСЯ ВЕЧНО. Те знания, которые им были даны, 
являлись всего лишь знаниями детского сада, правда, на уровне 
Космического понимания. И когда мужчины и женщины должны были 
перейти из детского сада в первый класс школы Познания, пришли на 
Землю Другие, которых звали эбры, и уничтожили почти всех и 
мужчин, и женщин. Но уничтожив мужчин и женщин, эбры поняли, 
что в своём обличии на этой Голубой планете ОНИ СУЩЕСТВОВАТЬ 
НЕ МОГУТ. Тогда они приняли решение самим воссоздать мужчин и 
женщин по образу и подобию тех, кого они уничтожили, а Мозг этим 
воссозданным «вставить» свой. Так началась история эбровской 
Цивилизации Земли. Конечно же, это – аллегория, но очень 
близкая к истине.  

4.1.  История из(с)тории 

Как говорят маститые «знатоки»-историки, «История мира 
представлена нам великими датами и свершениями, но начиналось всё 
с малого». Наши ближайшие предки, австралопитеки, пережили 
тысячи лет эволюции, в процессе которых они осваивали охоту, 
земледелие, собирательство и изобретали новые орудия труда. И 
только после всех сложных ступеней развития первобытного общества 
смог наступить следующий этап развития, называемый 
«Цивилизация». Для этого этапа были характерны локальные войны 
и междоусобицы. Не обходилось и без более интересных событий: 
развития архитектуры, религии и классов общества.  

Как водится в нашей истории мира, к счастью или сожалению, 
одна цивилизация всегда приходит на смену другой. Однако всё было и 
так, и не так. История эбровской Цивилизации – это история 
формирования генотипов Мозга в интересах интервентской 
Системы Управления. Все социально-политические и религиозные 
конструкции, внедрённые в человеческие сообщества, работали 
исключительно на эту цель. 
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Генотип 422 всегда был и остаётся основным передаточным и 
исполнительным авангардом внедрения и формирования основ 
социума и религий, политики и экономики. Все знания давались и 
воплощались через них. Прогресс – это их рук дело. Всё самое 
плохое, что было создано на Земле – это их рук дело, как и кое-что 
хорошее, что ещё есть в Мире – это тоже пришло через лидирующий 
генотип, не исключая людоедского правления народом и так 
называемой западной демократии.  

Единство и борьба 
противоположностей – один из 
основных законов диалектики, 
сформулированных Гегелем, может 
быть применён к пониманию сути 
происходящего, но не в его, 
Гегелевской, трактовке, а с позиции 
истинного понимания процессов на 
Земле. Всем известно, что Гегель в 
подтверждение своих законов 
ловко приводил сотни 
примеров из области природы и 
иногда – истории. С историей 
понятно – до 15 века это 
сплошное сочинительство, а 
после – политически выгодные трактовки событий. Что касается 
примеров из области природы, то некорректно их применять к 
Человеку. Природе присуща инфернальность, то есть совокупность 
качеств, мешающих счастливой жизни человеческого общества, таких 
как обман, агрессия, эгоизм, властолюбие и т.д. Это прямой путь к 
фашизму. Может, потому и был Гегель любимым философом Гитлера? 

В современной трактовке философия Гегеля свелась к простой 
формуле: Мир изменяется вследствие конфликтов. Кто 
управляет конфликтами, тот управляет Миром. Эта 
формула многим пришлась по душе, и по всему Миру стали возникать 
локальные военные конфликты, провоцируемые властными центрами. 

Прямой военный конфликт – это наиболее быстрый способ 
достижения цели, но не всегда удачный по последствиям, он 
ненадёжен, ведёт к без(с)конечному переменному успеху, примерно 
как в Ираке. Есть другой способ – конфликт идеологический, или 
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просвещенческий. Он гораздо более продолжителен по времени, но 
требует НЕ ВОЕННОЙ СИЛЫ, А НАПРЯЖЕНИЯ УМА И 
ИНТЕЛЛЕКТА. Он медлен и нуден, порой невидим невооружённым 
взглядом, как в Европе в 15-16 века, зато радикален. Как правило, 
побеждает тот, кто привлечёт на свою сторону наибольшее число 
сторонников из общей массы человеческого сообщества. Такая победа 
приводит к более длительному закреплению результата и при этом 
обеспечивает победителям искреннюю благосклонность основной 
части общества. 

Мировая история – это не история войн и царей, как нам её 
преподносят. Мировая история – это, в первую очередь, история 
развития товарного производства и социально-
экономических отношений. История началась с того, что генотип 
422 получил знания о прибыльном товарообороте. Разбредаясь в 
стороны от места своего формирования (предположительно это район 
Мекки и далее к Йемену), представители лидирующего генотипа с 
помощью торговли захватили весь мир, ни разу не взмахнув саблей. 
Разбойники и военные конфликты шли за ними по пятам как следствие 
и новая форма присвоения материальных благ. Основу военно-
разбойничьих кланов составляли изгнанники из среды первичных 
представителей 422 генотипа, сформировав свой ПОДГЕНОТИП 
ПО ФУНКЦИОНАЛЬНОМУ НАДЕЛЕНИЮ. Торговое племя из-за 
излишней любви к своим членам заменяло смертную казнь изгнанием, 
начиная с Каина. Теперь, видимо, горько сожалеют об этом. 

Так как главные участники всех событий и «двигатель прогресса» 
– это представители лидирующего генотипа, то как раз между 
ними и возникали основные конфликты – как глобальные, так и 
местечковые. Возникшее в их среде понятие «Право» навсегда 
рассорило их и разделило на два враждующих лагеря некогда единый 
генотип, расколовшийся по степени и качеству возбуждения «гена 
эгоизма». И это единство и борьбу противоположностей мы наблюдаем 
довольно давно, только единство возникает очень редко и ненадолго, а 
борьба становится всё масштабнее, до полной победы… 
интервентской системы, которая и создала этот конфликт в 
своих интересах. 

Интервентская система была той движущей силой, которая 
направляла людской род по выбранному этой силой пути и пресекала 
другие возможности. Представители лидирующих генотипов, 
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наделённые этой силой более совершенным разумом, были и остаются 
основным исполнительным инструментом в её руках. 

Весь настоящий мир в том виде, в каком он есть, был построен 
через лидирующие генотипы. Именно они создали нынешнюю 
цивилизацию, индоевропейские языки, и, в основном, все остальные, а 
также письменность, потому как без нужд профессиональной торговли 
ничто это никому не было нужно, как подобное не требуется, например, 
аборигенам Австралии. 

Они же получили знания о юриспруденции, особенно в области 
частного права, так как публичное право могли создать и без них – из 
нужд вождей аборигенских племён и просто нужд народа. Затем эти два 
права начали пересекаться и совершенствоваться в неразрывной связи 
друг с другом и с доминированием одного над другим в зависимости от 
территорий и социума. Частное право регулирует отношения, 
возникающие на началах равенства сторон, а Публичное право 
регулирует властные отношения на началах подчинения. 

Под определением «лидирующие генотипы», или 
«четвёрочники», по мнению Б. Макова (и я с ним полностью согласен), 
понимаются лица, известные в простонародии как евреи. Но 
поскольку НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ НЕ СУЩЕСТВУЕТ, а есть лишь 
генотипы с территориальной привязкой и функциональным 
наделением, то употребление слова «еврей» некорректно. Ниже 
для справки дана таблица по количеству видов лидирующего генотипа. 

421 12 колен 441 12 колен 461 1 колено 
422 12 колен 442 12 колен 423 12 колен 

Как видим, общее количество видов лидирующего генотипа 
доведено до 61, или 22% от общего населения Земли. На этом 
Программа интервентской (эбровской) Системы была остановлена. 
Всего предполагалось довести количество видов лидирующих 
генотипов до 66. Соответственно, планировался ввод 462, 463, 464, 
465 и 466 генотипов. Каждый последующий формируемый генотип 
должен был брать всё наилучшее от предыдущих. Вот так и 
реализовывались процессы, которые завуалированно и умышленно 
искажённо преподнесены нам как история развития Цивилизаций. Не 
тогда надо стыдиться мерзостей, когда о них пишут, а 
тогда, когда их делают.  
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Итак, Истории – нет. Есть ИНТЕРПРЕТАЦИЯ 
ДОСТУПНЫХ СВЕДЕНИЙ, коктейль из фальшивок и реальных 
событий. Через логические натяжки эти «факты» объединялись в 
хрупкую конструкцию. История любого государства, любой церкви, 
династии, равно как и попытки увязать всё это в единую мировую 
историю, – набор политических басен в угоду моменту. Вот, 
например, слой воды в 1280 метров был «сброшен» при процессе, 
который в древних источниках описан как «потоп», а в 
действительности интервентской Системой Управления были 
сброшены именно таким образом отработанные энергии из 
разрушающихся энергетических решёток Di-структуры (28-й родной 
октавы, октавы воды) в процессе изменения конструкции Атмосферы. 

Подобное происходило и в 2013-2015 годах по всему миру 
(сильнейшие наводнения, ливни и цунами) и особенно – на Дальнем 
Востоке России. Это был «сброс» отработанных энергий из 
разрушающихся энергетических решёток в процессе изменения и 
восстановления конструкции Атмосферы в её доэбровское состояние. 
Процесс ещё не закончен и «проводится» плавно. Все погодные 
изменения, которые мы наблюдаем уже несколько лет, и являются 
следствием этих процессов. Так что ГидроМетеоЦентр здесь не 
причём. 

Фактов нет. Любое глобальное решение всегда принималось и 
принимается за закрытыми дверьми. Истинные мотивы всегда скрыты 
и неочевидны. Причины десятого порядка выдаются за основные, а 
главные остаются недоступной тайной. Естественно, есть 
последовательность реальных фактов, образовавших историю. Но мы 
понятия о них не имеем. Мы знаем только то, что нам предложено 
считать реальными фактами и выведенной из них историей. Именно 
это позволяет утверждать: фактов нет. 

Мир никогда не узнает, чем реально руководствовался 
исторический деятель и стоящая за ним команда, принимая то или 
иное решение. У вчерашних, сегодняшних и будущих ключевых фигур 
были и будут все мыслимые основания скрывать истинную мотивацию 
своих решений, чтобы увеличить их легитимность. После принятия 
ключевых решений в дело вступают обосновывающие механизмы. 
Пресс-секретари и имидж-мейкеры подгоняют решение в соответствие 
с ситуацией и нормами. 
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НАСТОЯЩИЙ МОТИВ ЗАМЕНЯЮТ ЛЕГЕНДОЙ и 
укрепляют «фактами». «Винтики» государственной машины пишут 
настоящие документы. Министерства обмениваются меморандумами и 
нотами, заявляют протесты и прочее. Параллельно идёт утечка 
информации, на которую накладываются подделки, провокации и т.д. 
В общем, нет смысла перечислять инструменты, посредством которых 
создаются сначала фальшивки, на основании которых возникают 
«реальные» факты, а из них складывается карточный домик истории. 
Однако все эти измышления для простого обывателя, а не для нас с 
Вами, которые уже понимают «кто как и для чего» всё это делал. Вот 
это и есть путь Познания, происходившего и происходящего. Это путь, 
которым Человек должен уверенно идти в Баню. И тогда ему 
становится понятен весь проистекающий процесс. А этого те, кто себя 
считает (пока!) сегодняшними «вершителями» судеб, более всего 
бояться. Поэтому и «глушат» труды Н. Левашова и А. Хатыбова, да 
и частично Б. Макова и НИИ ЦУС и те технологии, которые рождены 
благодаря этим трудам. Но ничего у них не получится. Единственное, о 
чём жалею, так это о том, что в таком мерзком деянии принимают 
участие (вольно или невольно) те, кто называл себя и учениками 
(которых у Н. Левашова никогда не было), и соратниками, и даже 
друзьями. Не я им судья, но я знаю, чем они все закончат. 

Весь системный процесс ликвидации последствий бывшего 
управления со стороны старой Системы сегодня предусматривает 
послойную обязательную ликвидацию обретённых состояний во всём 
свершившемся бытие энергий общей модели Земли от такого 
прошлого управления. В предыдущих главах я осветил весь процесс 
интервентского вмешательства в «родные» структуры и конструкции 
базовых октав энергий, изменивших многое в комплексе. Сегодня 
воссоздание прежних состояний производится во всём, в том числе, 
подлежит зачистить управленческие последствия имеющихся 
действующих состояний во всех сферах бытия людей как части бытия 
энергий. Поэтому, несомненно, подвергается фундаментальной 
коррекции вся Конструкция управления организованного бытия 
общества из людей. Это и есть творение нового 
Цивилизационного развития в рамках истории, отличной от 
представленной нам. Можно много говорить на эту и сопутствующие 
темы, но, наверное, правильно будет к этому вернуться в другой книге, 
как это делал Н. Левашов, разделяя тематику того, что считал 



Ф. Шкруднев «СветЛый Веник» Н. Левашова в «Банном Деле» А. Хатыбова и Трудовая Лопата 

	   9 

нужным дать, в отдельные свои труды. Поэтому вернёмся к тому, что 
целесообразно изложить в рамках Познания, которое ведёт прямой 
дорогой в Баню или хотя бы предбанник, но только после того, 
как эта дорога расчищена Лопатой и «подметена» Веником. 

4.2.  О братьях наших меньших и Программах 
«СветЛ» 

В неведомом нам мире существуют разнообразные материи и 
энергии, если к ним возможно применение таких терминов. Они НЕ 
УЛАВЛИВАЮТСЯ ЧУВСТВЕННОЙ ПРИРОДОЙ ЧЕЛОВЕКА и 
логическим аппаратом. Но это не умаляет факта их существования как, 
в своё время, незнание электрона не умаляло факта его существования. 
Как и сияние фаворского света не умаляется тем фактом, что 
большинство людей его не видят. Эти материи, энергии и многое 
другое непосредственно влияют на здоровье людей и их 
долгожительство, тем более сегодня, когда идёт «слом» старого и 
выстраивание нового. Мир на пороге принципиального 
преобразования, о котором говорили Н. Морозов, Н. Левашов, 
А. Хатыбов, о котором сегодня говорят наши 
единомышленники и говорится в этой книге. От начала эпохи 
колоссальной трансформации нас отделяет шаг. За счёт 
приближённости к Главному событию (о нём я и рассказываю), за счёт 
ускорения текущих процессов мы видим то, чего наши предки видеть 
не могли. Закончилась игра в бирюльки, история бросает Человечеству 
нечеловеческий «вызов». Я стараюсь называть всё (или почти всё) 
своими именами, чтобы, в первую очередь, побудить людей расстаться 
с иллюзиями. К сожалению, как уже и было сказано, большинство 
людей (здесь я беру людей на всей Планете, а не только Россию) – суть 
динозавры современного формата. Они вымрут, в прямом смысле, и я 
не вижу способа их спасти, хотя стараюсь что-то делать в силу своих 
возможностей. Это примерно как с жителями Чернобыля: сколько бы 
власти не предупреждали о радиации, они не могли добиться, 
чтобы люди бросили своё добро и уехали из смертельно опасной 
зоны. Однако тут хочу заметить, что именно в Чернобыле было не так. 
И тот, кто там остался, сегодня не жалеет об этом. Ничего страшного с 
ними (оставшимися) не произошло. Но, к сожалению, ни им, ни 
многим неведомо, что это не силой власти было достигнуто, а 
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вмешательством Н. Левашова, который и «сделал» так, чтобы не 
было никаких последствий ни на территории Чернобыля, ни на 
прилегающих территориях, в том числе и в Европе. Об этом знают, к 
сожалению, только те, кто находится у власти, и те, кто прочитал книги 
Н. Левашова. Но сейчас не о том. Радиацию не видно и люди считали 
«…авось пронесёт». В подобных случаях, когда последствия 
проявляются, уже поздно что-либо предпринимать. Замкнутый круг. 
То же самое можно сказать и о применении Программ «СветЛ». 
Врачи помогут, аптека рядом. Пока живу – значит, пронесло и т.п. 
Когда ты так близок к тому, чтобы покинуть землю, и 
далёк от Познания, то охотно улыбаешься всему, что 
обещает тебе хоть какое-то продление жизни. Мы оказались 
сегодня в ситуации, когда высокие стремления подавляются 
торжеством низких истин. Это впрямую относится к «непониманию» 
или нежеланию понять и разобраться в том наследии, которое оставили 
нам видевшие далеко вперёд и знавшие уже тогда, в отличие от всех 
нас, – с чем нам придётся столкнуться сегодня, в это непростое время 
так называемого «переходного» периода. Узкое понимание мира 
делает людей детьми, для которых глобальные темы кажутся 
несусветной глупостью. Я говорю об этом 
открыто, потому что уверен, к сожалению, 
что «совсем простые» люди не будут 
читать эту книгу хотя бы потому, что её 
нужно читать.  

Радует только то, что всё же вставшие 
на путь Познания (читай – стремящиеся 
попасть в Баню) уже начали считать, что 
общие слова о здоровье и о счастье 
излечения «всемогущей» медициной 
надоели хуже горькой редьки. В них 
чувствуется подвох, слышится 
искусственный призыв идти туда, не знаю 
куда, и делать то, не знаю что, да ещё и 
ничем не подкреплённый и ни на чём не 
основанный. Люди хотят определённости, 
а вместо этого их кормят общими словами. 
Пока не будет предложено конкретной 
модели или конкретных вещей, 
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основанных на новых знаниях, понимании происходившего (хотя бы в 
исторических рамках развития науки и медицины в том числе) и 
происходящего сегодня, дело дальше популизма не пойдёт. Но для того 
чтобы создать конкретную модель или постараться понять 
предложенное, нужно многое Познать. А для того, чтобы успеть 
познать (в рамках отведённого времени жизни) нужно понять многое, 
связанное с возможностью продления существования на Земле, и 
желательно в здоровом состоянии. Поэтому история историей, а 
здоровье важней.  

Научный прогресс в биологии и медицине «продолжается», как 
нам говорят со всех сторон. Каждый, у кого впереди пятьдесят, 
семьдесят, сто лет жизни(?) уверен, что за это время появятся новые 
разработки, и они обеспечат продление существования за пределы, 
исчисленные сегодня. Прирастут ли там вдали всего несколько 
дополнительных десятилетий, или срок земного бытия увеличится 
скачком в несколько раз – для сегодняшнего настроения не суть важно. 
Но эти разработки уже есть и применяются более пяти лет, давая 
результаты, которые мало кто (кроме Пользователей Программ 
«СветЛ», да и то не всех) может осмыслить даже в применении 
относительно себя. Лично я считаю (можно не принимать всерьёз), что 
Здоровье – это когда «всё болит», но ещё есть силы, чтобы не идти к 
врачу. 

Как Человек может называть жизнь самой великой ценностью и 
при этом настолько бездумно относиться к здоровью, – ведь чем 
меньше здоровья, тем меньше жизни? Чтобы отобрать жизнь, не нужно 
лишать жизни, – достаточно отобрать здоровье. Но всё же, как 
не крути, а познание, в том числе, и всего этого, – первично.  

В конце девяностых годов телестудия «ТВ центр, Московия», с 
«подачи» московской областной санэпидемстанции, сделала 
заявление для простых обывателей о вирусах холеры (наверное, в 
целях предупреждения эпидемии, но, как всегда, в рамках «лошадиной 
грамоты»): «…эти вирусы (холеры) имеют хвостик, и он позволяет им 
двигаться против течения, и довольно быстро. Они могут также 
использовать, для своего перемещения – рыб...» Но тогда ещё не было 
Программ «СветЛ», и простые обыватели, даже те, кто «двигает» 
науку, посчитали что так и есть на самом деле, сделав каждый для 
себя определённые выводы. Сделал для себя соответствующий вывод и 
А. Хатыбов, «положив» свои, как всегда цельные, едкие и меткие 
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измышления на бумагу. Я решил ПРЕДОСТАВИТЬ ЭТОТ 
МАТЕРИАЛ ЧИТАТЕЛЯМ, потому что он непосредственно связан и 
с Познанием, и с обоснованием применения Программ «СветЛ», и с 
пониманием – для чего же нужно стремиться в Баню. 

Надо сказать, что буруны, возникающие против течения реки, ни 
у кого не вызывают удивления – несомненно, это полчища вирусов 
холеры двигаются к истокам рек для нереста. Учитывая отсутствие 
опровержений, следует занести этот феномен, случайно обнаруженный 
врачами Подмосковья, в разряд открытий. Так как врачи наверняка 
имеют дипломы, то и вышестоящие инстанции (типа РАЕН) не будут 
против такого способа распространения инфекций. Потому что они 
знают – селёдка солёная оттого, что плавает в солёном море. Но селёдка 
– это не птица, раз плавает в море, а рыба. Вот с рыбы и начнём. 

Рыба – это, как правило, живое существо, обитающее 
обычно в водной среде (как в пресной, так и в солёной). Состоит из 
головы, имеющей один рот и два 
глаза, туловища, покрытого 
чешуёй, которая только мешает 
процессу консервирования оной, 
и хвоста. Между туловищем и 
головой находятся жабры, 
выполняющие две функции – 
выработка кислорода из 
воды (водород при этом просто выплёвывается) и место 
для подвески рыбы при копчении. Рыба не может дышать, как все 
нормальные живые существа, кислородом воздуха и вынуждена иметь 
собственный генератор разложения воды (холодный ядерный 
синтез) на кислород и сопутствующие химические элементы, атомы 
которых, как указано выше, выплёвываются и засоряют окружающую 
среду, вызывая образование ионов различных металлов, которыми 
особенно богат океан. Как доказывает наука, для обеспечения 
без(с)перебойной работы генератора рыба обеспечена ртом для захвата 
планктона и себе подобных. Накопленный подкожный жир является 
балластом и служит первым признаком того, что рыбу пора 
консервировать. Различные острые выступы на теле рыбы позволяют 
сделать заключение о том, что родоначальником этого вида было 
растение типа верблюжья колючка. 
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Существует огромное множество описаний из патологоанатомии 
рыб, и нет смысла их повторять. Как правило, научный интерес к рыбе 
проявляется после её съедения, и если вдруг под плавником 
обнаруживаются полчища вирусов, спрятавшихся с желанием 
покататься, не вызывает удивления сам факт их наличия. 

Примечание (ненаучное, но весьма полезное для 
осмысления)… Живая клетка рыбы, как и у всех живых существ, 
имеет гравитационные частоты, магнитные импульсы и 
электрические потенциалы. Чешуя рыбы напоминает слюду 
(изолятор) и, в зависимости от типа электрического потенциала и угла 
скольжения (в атоме) этого потенциала, чешуя может быть или 
проводником, или изолятором. Гравитоэлектрическая составляющая 
чешуи позволяет преодолевать сопротивление воды. Все съедобные 
рыбы имеют на чешуе положительный потенциал, а несъедобные (типа 
пираньи) – отрицательный. Не учитывая наличия несъедобных рыб в 
бассейне Волги, Оки, Камы (Днепр не исследован на их отсутствие), 
рассмотрим только вид съедобных рыб, на которых и были замечены 
колонии вирусов, переезжающих на места нового обитания (под 
наблюдением врачей). 

В отличие от живых существ на суше, рыба не дышит. Жабры – 
это просто фильтр, и нет никакого генератора для выделения из воды 
растворённого кислорода (в чистом виде кислород в воде не 
существует, и на это обращал внимание Н. Левашов). 
Глотание же рыбой пузырьков воздуха – это глотание положительно 
заряженных частиц, отличных от окружающей среды (эти частицы 
тоже являются пищей). При появлении опасности (чувствительность – 
до 1 метра, роль искателя положительного заряда выполняют глаза) 
работают жабры, пропуская воду и нейтрализуя электрический 
потенциал на чешуе. Это происходит в случае, если внешний потенциал 
превосходит потенциал защиты. Рыба скрывается под среду, и хищник 
её не «видит». Если же положительный потенциал существенно 
меньше потенциала защиты, рыба сама хватает добычу. Кстати, 
описаны случаи, когда рыбы присасывались к бревну, плывущему по 
реке – это потенциал бревна был намного ниже потенциала защиты, и 
рыба просто пыталась его съесть. Глаза выполняют роль локатора, и у 
рыбы есть орган, которой анализирует разность потенциалов воды, в 
которой она находится, и потенциал любого объекта. Если этот 
потенциал превосходит определённый предел, то рыба просто избегает 
встречи. Морские рыбы не могут выжить в пресной воде, так как её 



Книга 3. Клетка и здоровье. Глава 4. Давным-давно и в сегодняшних реалиях 

 

	  
14 

потенциал выше потенциала морской воды, и это воспринимается как 
опасность. В то же время пресноводные рыбы не могут долго 
существовать в морской воде – их съест любой хищник, даже если они 
образуют косяк.  

 
Вид рыб, принадлежащий к одной гравитационной частоте (по 

живой клетке), собирается в косяк. Это наблюдается только в 
морской воде, в которой электрический потенциал автономной защиты 
явно недостаточен, и вступает коллективная защита – в косяке рыба в 
безопасности – подойти к такой «розетке» не всякий хищник 
отважится. В пресной воде заряд нейтрализуется меньше, и нет 
необходимости собираться в косяк, за исключением случаев снижения 
внешнего магнитного поля. Так что никакой вирус на рыбе прокатиться 
не сможет – при положительно заряженном вирусе – отталкивание, 
при отрицательно заряженном – нейтрализация, превращение 
живой клетки вируса в мёртвую. При глотании, например, 
планктона, тракт до пункта переработки имеет рН=3,78, что позволяет 
превратить любую живую клетку в кусок «салями». Правда, если вирус 
имеет хвост и крепкие зубы (чтобы вцепиться в чешую и прокатится), 
то несколько микросекунд он ещё просуществует. Потенциал на чешуе 
примерно 2 вольта, – достаточно, чтобы дать по зубам не только вирусу. 
Каждая рыба имеет плавники, и их назначение – не только управление 
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движением. Это – концентраторы электрического 
потенциала и, конечно, самое опасное место для любого хвостатого 
и зубастого вируса. Глаза рыбы – это индикатор (правда, без стрелок) 
зарядового эквивалента и локатор с определённым углом зрения – 
ориентировочно 780. Два конуса зрения не пересекаются, но именно 
их непересечение и позволяет получать «стереоэффект» по разности 
потенциалов. 

Подкожный жир – это концентратор отрицательного 
потенциала, это накопитель потенциала, и при попытке съесть такую 
рыбу срабатывает эффект конденсатора, на чешуе появляется мощный 
положительный заряд, и жабры играют роль регулятора потенциала за 
счёт внешней среды. Если сброс заряда с чешуи – в условиях отсутствия 
подкожного жира, то наличие жира – это мощный щит. Кстати, киты 
перед погружением сбрасывают потенциал путём организации 
фонтана. 

Рыбы-одиночки (угорь) имеют более высокий потенциал 
поверхности кожи, угорь – это высокочастотный разрядник 
(коаксиальный кабель). 

Законы движения рыб – это законы, ПО КОТОРЫМ ЖИВУТ 
СУЩЕСТВА, НЕ ИМЕЮЩИЕ МОЗГА – подчинение гравито-
магнито-электрическим преобразованиям внешней среды. В какой-то 
мере этот «эффект» можно отнести сегодня и к людям. 

Насмотревшись на птиц, 
которые спокойно сидят на 
высоковольтных проводах, 
вирусы тоже пытаются найти 
подобные провода в своей среде 
обитания, но, в отличие от рыбы, 
любой вирус имеет связь и 
клетку в нейтринном 
пространстве, поэтому он 
считает рыбу просто быстроходным бревном, на котором можно 
доехать до пункта назначения, предписанного врачами. Однако у 
вируса есть некоторые отличия, не позволяющие ему совершать 
кругосветные путешествия. Нейтронная основа живой клетки должна 
иметь резонанс гравитационной частоты именно той местности, где и 
образована эта клетка (если нет дополнительного источника 
потенциала собственной гравитационной частоты, а это 
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обеспечивается попаданием данной структуры в живую систему). Это 
крайне важный вывод, который обосновывает необходимость так 
называемой «перезагрузки» Комплекса «СветЛ» первого поколения 
при перемещении его вместе с Пользователем в другой регион. В новом 
Комплексе данная проблема была решена в рамках функционирования 
нынешней Системы жизнеобеспечения Человека. Но наблюдаются 
случаи (малочисленные), когда приходится делать «перезагрузку» и 
Новому Комплексу «СветЛ». Это вызвано перемещением 
Пользователя, который, например, активировал Комплекс в России, за 
рамки территории России (в основном, вне рамок Европы) в 
физическом состоянии Мозга Пользователя. 

Функцией размножения вируса «заведуют» клетки, находящиеся 
в нейтринном пространстве, а размножаются клетки нейтронного 
состояния, и только в случае получения достаточного потенциала для 
образования магнитного импульса. При отсутствии потенциала вирус 
может просуществовать некоторое время в пределах радиуса около 1 
метра, теряя потенциал. Бревно (рыба), на которую вирус может 
взгромоздиться на несколько микросекунд, не имеет ручного 
управления движением и кнопок старт-стоп, поэтому вирус может 
просто потерять ориентацию и оказаться не в том районе, где его с 
вёдрами ждут врачи. 

Некоторые советы начинающим рыболовам. 

1.   Наживка должна быть вкусной, то есть совпадать по 
гравитационной частоте с типом рыбы. 

2.   Нет необходимости «тащить» косяк в трюме – достаточно на 
гравитационной частоте, соответствующей типу, сделать конденсатор, 
и весь косяк будет плыть за кораблём (корабль можно загрузить 
контрабандой). Правда, в порту придётся всё собирать (если не 
приучить рыб самим ещё и в банки запрыгивать). 

3.   Рыба живёт в любой воде, если гравитационные частоты 
загрязняющих воду химикатов и их потенциалы соответствуют типу 
рыбы. 

4.   Металлические крючки для ловли рыбы не должны иметь 
потенциал. 

Отдельно – советы маститым медикам. 

1.   При обнаружении на рыбе вируса нет необходимости искать 
его в воде – достаточно осмотреть склад, где рыба хранилась. 
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2.   Прежде чем тащить вирус под нож (хирурга), или на сцену 
(под микроскоп), надо дать вирусу прийти в себя после длительного 
путешествия, и затем опросить его о впечатлениях – он с удовольствием 
всё и расскажет (резонансы гравитационных частот определят 
местность его рождения, тип магнитного импульса – способ). Если его 
ещё и подкормить перед выступлением на сцене, то по скорости 
размножения можно определить и число клеток нейтринного 
пространства. Конечно, можно привлечь и милицию – там с него 
показания снимут быстрее. 

3.   Ликвидация нейтронных клеток вируса не означает 
ликвидацию вируса в целом. Нейтринная часть клеток вируса может, 
например, во время выступления на сцене нейтронных клеток, 
образовать дубль и у зрителей. То есть, если Вы рассматриваете вирус, 
то неизвестно, кто на кого смотрит – Вы на вирус в микроскоп или вирус 
на Вас в Телескоп. Если Вы вирусу понравитесь, он может больше с 
Вами не расставаться, а так как зубы у него со всех сторон, нет проблем 
(если Вы не имеете чешуи) совместного проживания. 

4.   Скорость распада биологической части у рыбы неодинакова 
– в первую очередь, распадаются системы управления (у Человека – 
наоборот), поэтому рыба гниёт с головы. 

При отсутствии системы управления собственно биологические 
клетки рыбы сами становятся вирусами (не имея при этом нейтринной 
поддержки), но это не вирусы, а бактерии. Тип такой бактерии 
не может быть выше типа нейтринного состояния биологической 
клетки рыбы (например, рыба не может «заболеть» Сибирской язвой 
или чумой). Но эти бактерии могут быть катализаторами, 
снимающими с Человека потенциалы клеток, при этом любой вирус, 
например, кори (который не использует рыбу в качестве транспортного 
средства) может «под прикрытием» проникнуть поближе к клеткам.  

В 2007 году было замечено (в Англии), что лягушки катаются 
верхом на карпах. В условиях снятия потенциалов решётки в воде (до 
глубины 2200 м) рыба оказалась для лягушек единственным 
поставщиком зарядов (как конденсатор).  
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4.3.  Не запутать, а прояснить  

Большинство людей сегодня «рассматривает» рыбу с позиции 
применения её на сковородке или в каком-либо другом исполнении к 
употреблению для наполнения желудка, не обращая внимания ни на 
вирусы, ни на изменение потенциалов. Ну а про гравитационные 
частоты и говорить не приходится. Поражает не это, а то, что если про 
рыбу в трудах Н. Левашова не написано ничего кроме того, что он 
любил малосольную сёмгу, то это означает, что вышеприведённая 
информация, никаким образом не ложится в прокрустово ложе 
«некоего познания» у «знатоков» Трудов Левашова. Я намеренно 
затронул эту тему, потому что люди, причислившие себя к знатокам его 
трудов (я их называю пролистывателями трудов Левашова), даже 
не удосужились задуматься, а для чего Николай писал то, что написал 
и для кого он всё это написал? В основе подобных измышлений этих 
(одних и тех же) людей лежит лишь желание показать и проявить свою 
позицию (в основном ни на чём не основанную) для придания себе 
самому некой значимости в Познании того или иного. Благо – интернет 
это позволяет делать. «Нельзя смешивать знания Левашова и знания 
Хатыбова», – кричат они, доказывая с пеной у рта, что это приводит к 
принижению значимости Светлого Иерарха, слова которого (в 
основном ими без(с)смысленно надёрганные из контекста) являются 
непререкаемыми, и раз он так сказал (написал), то и нечего к этому 
Хатыбова, Макова и других «пристёгивать». «Вы, – обращаясь ко 
мне, говорят они, – через величие Левашова «пиарите» какого-то 
Хатыбова. Левашов был велик и создал свои Технологии. Не стало 
Левашова – и Технологий не стало». Подобные 
«рассуждатели» почему-то последнее время появляются из того, что 
ранее называлось РОД ВЗВ, когда-то созданного Левашовым. Я много 
писал по этому поводу и в 2012 году, после «ухода» Николая, и в 
другие годы, рассказывая о Технологиях, их возможностях и о тех, кто 
специально или по своему недомыслию занимался подобным. Всё это 
размещено открыто, и желающие могут ознакомиться. Одно могу 
сказать со всей ответственностью – никто и никогда не сможет 
«смешать» знания Н. Левашова и А. Хатыбова, а также знания 
других людей, о которых я пишу в этой книге, ТОЛЬКО ПО ОДНОЙ 
ПРИЧИНЕ – ЭТО ИХ ЗНАНИЯ и НИКОГО БОЛЕЕ, а то наследие, 
которое оставлено нам и выраженно в их Трудах и Технологиях, 
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предназначено для получения нами наших знаний (ваших). Тем, кто 
этого до сих пор не понял, но продолжают пытаться что-то «смешать» 
или «размешать», к сожалению (скорее, к счастью), не будет 
представлена возможность даже близко к Бане подойти, потому что у 
них может случиться температурный коллапс, о котором тоже в своё 
время порассуждаем.  

Я нашёл в своих записях некоторые высказывания Николая 
именно для подобных субъектов, знатоков и почитателей и привожу их, 
в надежде, что после этого многим многое станет понятным, если, 
конечно, они, эти многие – этого сами захотят.  

Упоминание о первичных материях, задачах, космосе 

«Для того чтобы выяснить откуда взялись первичные материи, 
нужно понимать, что в книге «Неоднородная вселенная» и других 
я затрагиваю первичные материи в рамках только маленького кусочка 
космоса. В принципе, то, что там затронуто – это меньше песчинки; 
…для того чтобы объяснить откуда взялись первичные материи и что 
это такое, нужно сначала получить представление о целом. Пока я этого 
не даю по одной простой причине – если сказать ещё и о том, что 
существуют сотни тысяч вариантов тех же самых первичных материй, 
которые имеют чуть качественные отличия другие, и которые 
присутствуют тут же в нашем пространстве, – у человека сразу голова 
пойдёт кругом – он запутается. А крайне важно – не запутать. Моя 

задача не запутать, а наоборот, прояснить, а это можно реализовать, 
создав хотя бы маленький фундамент, на котором можно хотя бы одной 
ногой стоять. И вот потом можно уже начинать создавать фундамент 
для второй ноги. Пока объяснять это просто не имеет смысла, 
потому что для объяснения нужно рассматривать те аспекты, которые 
я дал в своих книгах, но и это для некоторых (читай – многих, – моя 
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правка) пока преждевременно, потому не только ясности – вообще 
кроме хаоса в голове ничего не будет. Сначала – основа и опорный 
фундамент в Познании, который необходимо «собрать» самому из 
многих источников информации, в том числе и из моих книг, а потом 
– продвижение вперёд, но с реальной оценкой познаваемого, опираясь 
хотя бы на ту базу в Познании, которую я постарался дать для всех в 
своих книгах. А в принципе, Космос колоссален, по крайней мере, я не 
скажу сегодня, что знаю весь космос, но из того, что мне про него уже 
известно – это действительно колоссальные масштабы, и там кажется 
без(с)конечным число вариантов сюрпризов. Часто я удивляюсь – 
знаете, когда сталкиваешься один раз, второй раз, десятый раз – уже 
привыкаешь к этим странностям, и когда это тысячный раз – уже даже 
подобное становится обыденным».  

 
Проясним немного о Космосе. «Космос» на древнегреческом 

означает «Порядок». Он имеет структуру решётки 
додекаэдрально-икосаэдральную с нулевым потенциалом, 
обрамлённую кубической структурой из нейтрино и 
антинейтрино. При движении в Космосе объект (НЛО), имеющий 
магнитные частоты и электрические потенциалы, вынужден их 
отдавать, насыщая решётки Космоса. Однако отдавать необходимо то, 
что находится в той же структуре, иначе смена угла фазирования 
(преобразование в другой тип решётки) приведёт просто к тепловой 
смерти. Любой объект (НЛО), самостоятельно двигающийся в 
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Космосе, должен иметь либо магнито-электрический 
генератор для выработки трития, либо запасы трития с октавами до 
96 (чем выше октава, тем меньше расход).  

Всё, что нас окружает в Космосе, создано Мозгом – это касается 
звёзд и Планет. Как и в структуре атома, Мозг имеет кубическую 
решётку (не путать с кубическим построением). Это позволяет Мозгу 
неограниченно расширять сферу своего влияния, и только на 
кубической решётке может быть построена эффективная система 
защиты. Додекаэдральность построения самих конструкций защиты, в 
рамках, например, Программ «СветЛ», включает в себя кубическую 
решётку как основу построения на ней эффективной защиты в рамках 
додекаэдральных основных конструкций.  

«Космос был сформирован после взрыва сферы Хаббла, и эта 
сфера по мере расширения сформирована как материальный мир», – 
так говорит нам «современная наука». Дополню из «ненаучного» – по 
мере формирования максимальные октавы всегда находились на 
периферии и по мере расширения сферы октавы увеличивались. Земля 
находится на границе Вселенной, потому здесь должны быть 
наивысшие октавы.  

СМЕНА ОКТАВ НА БОЛЕЕ ВЫСОКУЮ СТУПЕНЬ 
производится Системой Управления, которая располагается на Луне и 
по мере движения корректирует текущий Мозг. Все планеты и звёзды 
стремятся к краю Вселенной – туда, где максимальная октава, потому 
их движение прямолинейное без учёта структур кубической решётки, 
что приводит к огромным потерям высоких октав. Поэтому все планеты 
не могут двигаться самостоятельно без расчёта траектории. Расчёт 
траектории производит сам «Бог» (для простоты в понимании и 
незапутывания), и только он может использовать Систему Управления 
для коррекции движения. Все расчёты, которые производит «Бог», 
связаны в одну цепочку и не сводятся только к движению – здесь и 
существование биологических и материальных структур, и не 
нарушение альбедо, и наличие постоянной связи не только со 
спутниками планет, но и с планетой Сур. Здесь же – и повышение октав 
по мере движения. При достижении планеты Сур максимальная октава 
будет 512, что соответствует октаве Высшего Разума. Исходя из 
разумных пределов, каждые 19 лет производилось повышение октавы, 
но в условиях отсутствия «Бога» Система Управления не могла учесть 
все особенности преобразования, потому были нарушены многие 
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соотношения. Эти нарушения привели в настоящий момент к 
НЕВОЗМОЖНОСТИ ДАЛЬНЕЙШЕГО ПОВЫШЕНИЯ ОКТАВ 
БЕЗ СЕРЬЁЗНОГО ИЗМЕНЕНИЯ КАК МАТЕРИАЛЬНЫХ, ТАК 
И БИОЛОГИЧЕСКИХ СТРУКТУР. Но не повышение октав при 
движении вызовет разрушение всей Системы, что в принципе 
недопустимо. Значит, придётся частично изменить не только 
материальные, но и биологические структуры. Возможно 
даже сокращение структур в Системе. При этом задача сохранения 
Системы будет решена, а новые структуры с высокими октавами будут 
развиваться уже в новых условиях. Вселенная напоминает бублик (тор), 
и если в торе оказывается структура с более низкой октавой, она 
отбрасывается к центру. По мере того, как тор увеличивает свои 
размеры, известно не только его состояние, но и время, однако вопрос 
о времени – это вопрос специальный, и он требует отдельного 
рассмотрения. Мы с вами его уже касались. 

Спустя несколько секунд после Большого Взрыва в горячей и 
плотной Вселенной началась стадия первичного нуклеосинтеза, 
продолжавшаяся около трёх минут. В результате термоядерных 
реакций образовывались ядра тяжёлого водорода и гелия. Затем 
началось спокойное расширение и остывание Вселенной. 
Предсказанные количества водорода (75%) и гелия (25%) по теории 
первичного нуклеосинтеза подтверждаются распространённостью 
лёгких элементов в Космосе в настоящее время. 

Примерно через миллион лет после взрыва равновесие между 
веществом и излучением нарушилось, из свободных протонов и 
электронов начали образовываться атомы, а излучение стало 
проходить через вещество как через прозрачную среду. Именно это 
излучение назвали реликтовым, его температура была около 3000 К 
(«раздели» атом до 5 слоя). Гипотезу о существовании такого 
излучения высказал Георгий Гамов1. Реликтовое фоновое излучение 
открыли в 1964 году американские учёные Арно Пензиас и Роберт 
Вильсон. Оно оказалось в высокой степени изотропным, одинаковым 
по всем направлениям и своим существованием подтверждает модель 

                                            

1 Георгий Антонович Гáмов (также известен как Джордж Гамов, George Gamow; 20 
февраля (4 марта) 1904, Одесса – 19 августа 1968, Боулдер) – советский и американский физик-
теоретик, астрофизик и популяризатор науки. В 1933 году покинул СССР, став «невозвращенцем». 
В 1940 году получил гражданство США. Член корреспондент АН СССЗ (с 1932 по 1938 год 
восстановлен посмертно в 1990 г). Член Национальной академии наук США. 
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горячей расширяющейся Вселенной (основа – красное смещение, но 
когда Вы видите красный закат, это не значит, что Солнце от Вас 
убегает в другую галактику). При расширении Вселенная остывает, 
поэтому длина волны реликтовых фотонов должна возрастать: в 
настоящее время регистрируется фон с температурой 2,725 К, что 
соответствует миллиметровому диапазону. Но «учёные» совсем забыли 
про решётку Космоса, где температура сама по себе не существует, а 
атомные структуры, которые и создают эту температуру, никакими 
приборами не обнаружишь. Самым точным измерением температуры 
реликтового фона на данный момент считается 2,725±0,001 К. 

Довольно точный результат. Возникает вопрос – неужели когда-то 
наша вселенная остынет окончательно?  

Самое интересное то, что ВСЕЛЕННУЮ НИКТО НЕ 
ВЗРЫВАЛ – нет сферы Хаббла. Теперь не запутаетесь.  

Время и Пространство связаны кубической структурой. До 
кубической структуры СУЩЕСТВОВАЛА ИНАЯ СТРУКТУРА, 
которая была неэффективной, что привело к развитию биологических 
монстров типа динозавров. По мере установления нормы, – кубической 
структуры, – динозавры исчезли, и была сформирована система, в 
точности соответствующая Космическим нормам. 

Пространство, как среда обитания, характеризуется следующими 
особенностями: 

-   это замкнутая среда, если структура не кубическая; 
-   это среда, в которой время должно быть таким же, как в 

Космосе, иначе получим чёрную дыру; 
-   в Пространстве должно быть управление Надсистемы, иначе 

получим хаос.  

Форма Пространства зависит только от структуры кубической 
решётки, но при создании текущей решётки были использованы 
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октавы, которые были допустимы только в эпоху динозавров, и 
корректировки узловых параметров не производили, предполагая, что 
можно просто заменить октаву. Первое, что было сделано – указано на 
ошибки в проектировании Пространства. Нельзя повышать 
октаву узла решётки, не нарушив Пространство среды – 
как материальную, так и биологическую часть.  

Структура тора предполагает замену октавы узла решётки. Сейчас 
мы имеем октаву 28,0, но для перехода в новую структуру 
необходимо иметь октаву в узле решётки 36,0, то есть повысить 
плотность заряда в 128 раз. Простое повышение плотности 
заряда вызовет ликвидацию самого заряда, так как ступень повышения 
не выше 2, но при каждом повышении плотности происходит 
разрушение той материальной структуры, которая имела в своей 
основе 28,0 октаву. Количество таких материальных структур 
примерно 52%, при этом не происходит разрушения самой Системы. 
Разрушению будут подвергнуты только структуры «временного 
использования» и малоценные (с плановым сроком жизни <25 
лет). 

Процесс перехода на октаву 36,0 займёт короткое время, после 
чего на Земле можно будет вести строительство сооружений (включая 
Системы Связи) любой высоты. Учитывая повышение плотности 
заряда, материальный мир будет компактнее за счёт высокой 
плотности атомной структуры, и после того, как пройдёт такая смена, 
можно начать смену самих материальных структур, то есть вместо 
октавы 31 ввести октаву 39, что соответствует первому шагу на 
пути достижения 512 октавы. Будут убраны (а вернее сказать, что 
этот процесс уже «пошёл») все несовершенства, связанные с октавой 28 
– через землетрясения, цунами, ураганы и прочие явления, так как эта 
октава будет содержать частоты Систем Контроля. Относительно 
землетрясений мы подробно побеседуем позднее.  

4.4.  Температура Мозга и запасы углеводородов 

Как я уже отмечал в предыдущих главах, общее управление 
производится математикой октав и математикой золотого сечения, 
вернее – фракталами золотого сечения. Что является 
исходными данными для расчётов? 
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1.   Состояние потенциалов атомных структур. 
2.   Текущие углы скольжения зарядов в атомных структурах. 
3.   Фазы (или маски) зарядов. 
4.   Внешние плотности зарядов по октавам 50 и 60. 
5.   Плотность зарядов на октаве 53,5. 
6.   Пределы существования зарядов в пределах октав 

материализации (октавы от 16 до 64). 
7.   Пределы существования зарядов в октавах, с которых 

производится перенос (октавы от 74 до 122). 
8.   Программные решения. 
9.   Состояния зарядов при их утилизации. 
10.   Возможность реинкарнации (существовала при управлении 

интервентской Системой до 2014-01-07). 

Необходимо знать, что все Автоматы Управления создавались для 
исполнения Программы, которая должна быть завершена к 2020 
году, и работа Автоматов Управления с 0 года и до 2000 года 
нареканий не вызывала. Почему? 

-   Автоматы Управления могут контролировать только 
потенциал заряда, но есть ещё гравитационный потенциал и 
магнитный импульс; 

-   Автоматы Управления каждый день дают нагрузку +2% к 
октаве 128 с учётом того, что 1,88% будет израсходовано, а 0,12% 
используют Комплексы для своих нужд; 

-   Автоматы Управления не могут быть перестроены, и 
программа их работы не может быть изменена. 

Комплексы, которые производят материализацию, имеют 
нормативы, и перекос параметров недопустим. 

𝑓 =
5 − 1
2 ; 

𝑌 = (𝑓*),-  

Если f – золотое сечение, то по функции Y производится 
нормативное освидетельствование текущего состояния. Как уже 
указывалось, функция Y=xx современной математике неизвестна, нет 

даже интеграла от неё. n=12÷512 (октава), причём значение n дробное, 
то есть содержит мантиссу. 
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Пример: 23,375625725225 (23+3/8+6/8+7/8+18/40). Это – не 
частота, а структура. Каждая дробная часть определяет наличие 
контроля и предел (пусть 3/8 – слух, 6/8 – зрение и так далее). 

Всего имеем 64 вида мантисс, из них контроль 12 видов 
обеспечивает Комплекс Кавказ, и 18 видов – Комплекс Альпы. 

Имея достаточно большую цепь терминалов по сбору 
информации, Комплексы в заданное время получают результаты 
контроля и реагируют только на те отклонения, которые вышли за 
допуск. 

Последовательность еженедельного контроля: 

1.   Контроль структуры Земли. 
2.   Контроль выполнения Программных условий. 
3.   Контроль Мозга генотипов 333. 
4.   Контроль Мозга генотипов 421, 422, 423. 
5.   Контроль Мозга генотипов 441, 442. 
6.   Контроль Мозга атмосферы. 
7.   Контроль энергетического обеспечения. 

Как указывалось ранее, Комплексы проверяют всё, но 
контролируют только температуру. Здесь должен заметить, что к 
Пользователям Программ «СветЛ» это относится только в части 
проверки контроля генотипа и происходящих изменений, контроля 
энергетического обеспечения в рамках действующей системы 
Жизнеобеспечения и контроля выполнения вменённых Программных 
условий в соответствии с определённым перспективным применением. 

В то же время температура является функцией угла скольжения 
заряда, фазирования и структурой объекта контроля. 

Относительно генотипов (Мозга) имеем таблицу: 
 Генотип 

421 422 423 441 442 333 
Нижний предел 12,4 12,4 12,4 12,4 12,4 3,2 
Норма 36,6 36,6 36,6 36,6 36,6 36,6 
Верхний предел 43,5 43,5 43,5 43,5 43,5 43,5 
Граница перехода 66,6 66,8 68,2 72,4 74,8 88,4 
Исчезновение структуры 66,7 66,9 68,3 72,5 74,9 88,5 

Что означают эти данные? 

1.   Нижний предел, норма, верхний предел – это всем известно. 
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2.   При смерти снимается защита, и Мозг видит яркий белый 
свет, при этом все структуры сохраняются и могут быть использованы. 

3.   Рассыпание структуры в атомные формирования 
происходит в случае превышения значений границ перехода. Это 
наиболее часто встречаемый вариант. Температурный коллапс может 
возникнуть в Мозге (решётке) атмосферы или в отдельном генотипе, 
что сегодня можно часто наблюдать. Обращаю особое внимание 
читателей на то, что всё углеводородное сырье на Земле – это отходы 
при формировании Мозга. Эти отходы имеют совместимые 
частоты по октавам 66 и 68 – базовым октавам всех 
генотипов 4хх. С Пасхи и до завершения Программных действий 
температура на северном полушарии устанавливается 22,50С, но это 
– средняя по сумме всех частот. В этот период температура по частотам 
октав 66, 68 составляет 36,60С. В то же время температура по 
частотам, например, обменных процессов, может быть снижена. В 
итоге получаем колебания температуры от 3,20С до 32,50С. Это – 
норма для средней полосы. Неконтролируемое сжигание 
углеводородного сырья (факелы на скважинах и на заводах, выхлопы 
автомобилей, работа ТЭЦ) приводит к увеличению температуры по 
частотам Мозга атмосферы до значений границ перехода, то есть не 
только частоты контроля, но и Мозг атмосферы может просто 
исчезнуть. 

Генотипы 4хх – это «золотой миллиард», и он был на особом 
сопровождении Комплексов. Но это сопровождение 
обеспечивалось ещё и решёткой атмосферы. Если в решётке атмосферы 
исчезли частоты контроля, то Мозг генотипа не имеет верхнего 
предела. Температура тела может быть 36,60С, но ТЕМПЕРАТУРА 
ЧАСТОТ МОЗГА МОЖЕТ БЫТЬ ЛЮБОЙ. Последствия потери 
связи Мозга с решёткой атмосферы особенно заметны при купании 
(нырнул и не вынырнул). Желающие могут проверить.  

Надо сказать, что температура границы перехода устанавливается 
скачком, тогда происходит вспышка, и Человек рассыпается в атомные 
структуры. Это происходит, если температура по частотам 
Мозга 66, 68 превысила температуру границы перехода. 
Остаётся только одежда. Вспомните, что я писал относительно 
наказания причастных к Синайской трагедии с Боингом. Причин 
температурного коллапса много. Пример: человек может исчезнуть в 
метро, где повышенный уровень потенциалов по большому спектру 
частот, в автомобиле (нанюхавшись выхлопных газов), в церкви и 
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синагоге (горение свечей создаёт повышенный потенциал по частотам 
Мозга 66, 68). Тем, кто является Пользователями Программ 
«СветЛ», поездки в метро, в машинах и даже в машинах в церковь 
или в синагогу – не противопоказаны.  

Атмосфера Земли состоит из нескольких десятков слоёв, и 
кучевые облака, например, не могут подняться или опуститься за 
пределы своего слоя. Каждый слой содержит «решётку», в которой 
существует своя газовая среда. Околоземный слой характеризуется тем, 
что в структуре решётки есть и радиационные частоты. Определено, что 
клетка Человека радиоактивна, то есть решётка среды обитания и 
структура живой клетки совмещены, но у каждого Человека это 
совмещение различно. Если в решётке произошло повышение на 15 
миллирентген, а клетка в состоянии регулировать только 5 
миллирентген, то 10 миллирентген повышают температуру 
тела, в первую очередь, сердца, печени, лёгких. Это – 
радиационное поражение, и если не будет снижения внешнего 
воздействия, то следует заболевание крови и опухание лёгких. Никакие 
лекарства и препараты здесь не помогают, и только снижение внешнего 
воздействия снимает воспалительный процесс. А это снижение 
способны сегодня осуществить Программы «СветЛ», потому что они 
напрямую взаимодействуют с Системой Жизнеобеспечения Человека и 
корректируют деятельность его Мозга в вопросах не только управления 
Мозгом всей рубашки (всего тела), в которой находится Мозг, но и 
осуществляют комплекс «защиты» Мозга в происходящих изменениях 
окружающей среды. 

Если воссоздать Человеку его прежнее состояние Мозга путём 
поднятия его хотя бы до уровня октавы 96÷124 (а нынешнее – 
максимум 64 октава у чрезвычайно единичных индивидов, 
правда встречал и тех, кто считает, что он уже «преодолел» этот рубеж 
– ссылаясь на «дружбу» с Комплексом), то необходимость, к примеру, 
в обязательном наличии трития в воде (во всех его обязательных 
энергетических состояниях) отпадёт. Мозг Человека будет иметь 
возможность энергетической подпитки из энергетических решёток Di-
конструкции окружающей среды, и это мы с вами уже рассматривали в 
предыдущих главах. В таком случае применение воды и сама вода будут 
потребны Человеком только для обеспечения второстепенных 
функций жизнедеятельности клеток плоти (выработка «родного типа» 
трития для истинной питьевой воды будет осуществляться по-
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другому). Но это возможно только для людей, которые будут 

определены как прямо интегрируемые в будущее. А вот на этот процесс 
Программы «СветЛ» влияния оказать не могут, но при правильном 
их применении посодействуют – несомненно.  

4.5.  Вот как бывает… 

На остров Рухну (Эстония) пролился дождь с клопами. 
Обнаружено 3 разновидности клопов, плотность составляет 
1500 клопов/м2… Это не отбило у Эстонского Правительства желания 
вступить в НАТО. 

Из сообщения очевидца (район севернее г. Тольятти, 2001 
год): «Возвращаясь с рыбалки, обнаружил яму диаметром около метра, 
пытался измерить глубину (леска с грузом). Хватило только на 100 
метров. Яма была сухой, но при вытаскивании лески обнаружилось 
странное её состояние – она была похожа на жевательную резинку, 
диаметром 2-3 см. Через несколько дней яма исчезла, на её месте была 
обычная трава». 

Срочное Сообщение: «2007-09-10 Правительство России в 
полном составе во главе с Фрадковым ушло в отставку. Все получили 
ордена и медали». 

Ранней весной 2007 г. Мосгордума приняла указ за подписью 
Лужкова о немедленном истреблении комаров в г. Москва, которых 
оказалось огромное количество, и никто не мог объяснить этот 
«феномен» Природы. 

Из классики: «У партии две цели: завоевать весь Земной шар и 
навсегда уничтожить возможность независимой мысли. Поэтому она 
озабочена двумя проблемами. Первая – как вопреки желанию 
человека узнать, что он думает, и вторая – как за несколько секунд, без 
предупреждения, убить несколько сот миллионов человек… Такова суть 
предметов, которыми занимается наука. Сегодняшний учёный – это 
гибрид психолога и инквизитора, дотошно исследующий 
характер мимики, жестов, интонаций и испытывающий действие 
медикаментов, шоковых процедур, гипноза и пыток на своих 
подопытных с целью извлечения правды из Человека; либо это химик, 
физик, биолог, занятый такими отраслями своей науки, которые 
связаны с умерщвлением. В громадных лабораториях «Министерства 
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Мира» и на опытных полигонах, скрытых в бразильских джунглях, 
австралийской пустыне, на уединённых островах Антарктиды, 
неутомимо трудятся коллективы. Одни планируют материально-
техническое обеспечение будущих войн, другие разрабатывают всё 
более мощные ракеты, всё более сильные взрывчатые вещества, всё 
более прочную броню. Третьи изобретают новые смертоносные газы 
или растворимые яды, которые можно будет производить в таком 
количестве, чтобы уничтожить растительность на целом континенте, 
или новые микробы, неуязвимые для антител. Четвёртые пытаются 
сконструировать транспортное средство, которое может прошивать 
Землю как подводная лодка морскую толщу, или самолёт, не 
привязанный к аэродромам или авианосцам. Пятые изучают совсем 
фантастические проекты и идеи, подобные фокусированию солнечных 
лучей линзами в Космическом пространстве или провоцированию 
землетрясения путём проникновения к раскалённому ядру Земли…» 
(Джорж Оруэлл, 1984. стр. 134). 

Что же объединяет эти сообщения? 

На Земле должен был жить только «золотой миллион». Для них 
было всё готово – весь диапазон необходимых частот, яхты, дворцы, 
рестораны, все виды развлечений. Одеты они, естественно, в рубашки 
людей. Последние рубашки были изготовлены до апреля 2007 
года. 

Остаётся только правильно питаться, вовремя обращаться к врачу 
и ждать прибытия на СУР. Именно последний пункт и является камнем 
преткновения. Врачи никогда не работали с частотами (эксперименты 
производились спецслужбами, врачи только констатировали событие), 
потому Система Управления Эбров имела несколько медицинских 
центров, где изготавливались не только рубашки, но и контрольные 
для оперативной диагностики. Ранее эти контрольные системы 
предназначались только для жителей Земли с целью установления 
параметров крови и структуры лимфосистемы как основы при 
изготовлении рубашек. 

На конвейере «изготавливались» (!) однотипные датчики 
(тараканы, клопы, вши, комары, блохи, клещи и другие полезные в 
домашнем хозяйстве живые существа). Контейнер – это Комплекс со 
своими пирамидами, средствами доставки, необходимым 
«персоналом». По мере подготовки очередной партии датчиков 
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создавался канал для их выброса на поверхность Земли, условия их 
существования (поднимались потенциалы октав 36-38). Были 
учтены особенности круговорота воды в природе, когда очередная 
партия оказывалась на высоте от 2 до 7 км и с дождём падала в нужную 
точку. Сбор информации производился круглый год, потому и не было 
проблем по созданию нужных рубашек. Отмечу, что нейтринная основа 
датчиков намного больше их материального размера, и поиск объекта 
контроля производится по частоте (диапазон 36-38 октавы). Если 
при контроле обнаруживаются новые особенности, то Система 
Управления присылает на это место датчики с более высоким порогом 
(октавы 37-56).  

Несколько слов о клопах. Клопы 
бывают 3 типов: домашние, дикие (обитают 
обычно в лесах) и командированные (ездят 
вместе с объектом контроля). Надо заметить, 
что в отличие от комаров, клопы не шумят. 
Они прекрасно летают, хотя и не имеют 
крыльев. Контур их тела сконструирован с 
учётом схемы крыла Жуковского (плоское 
дно, выпуклая поверхность). В отличие от 
членов Правительства России, клоп имеет 
лёгкий бронежилет. Если клоп не успевает к 
месту контроля, он забирается повыше и 

оттуда планирует точно туда, где необходимо взять пробу для анализа. 
Насосавшись, клоп отваливает (примерно также, как Правительство 
РФ), не получая при этом ни орденов, ни медалей. Запах, 
сопровождающий клопа, необходим для того, чтобы его самого не 
использовали как объект контроля. К сожалению, члены 
Правительства таким свойством не обладают.  

С апреля 2007 года ситуация изменилась. Контролировать 
необходимо было только представителей «золотого миллиона». 
Потому с 2000 года на производство была поставлена новая система 
контроля в той же (привычной) материальной форме. Первая крупная 
партия комаров была изготовлена специально для Израиля, при этом 
был введён запрет на их уничтожение (но был указ об уничтожении 
всех Африканских комаров). Об этом было даже сообщение в прессе. 
Выброс комаров был адресный, в соседних регионах их не было.  
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Так как в Москве живёт значительная часть «золотого 
миллиона», то должны быть более мощные средства для производства 
контроля – вши и клопы, и Мосгордума приняла ответственное 
решение об уничтожении всех ненужных более средств 
контроля. Кстати, комаров в Москве и так не было. А вшей и клопов 
ждали с нетерпением. 

В отличие от клопов, вши 
появляются незаметно. Так, летом 
был произведён контроль в 
отдельных точках США (в офисах 
крупных компаний появились вши), 
на базе отдыха «кремлёвских детей» 
– их обнаружили у более 40% детей, 
и даже в Перми, а также в других местах, предназначенных для 
расселения «золотого миллиона». Эти датчики должны были 
периодически изымать кровь у «золотого миллиона» (заодно проверяя 
их на принадлежность к избранному сословию) и передавать по коду 
матрицы в Систему Управления, ИСПОЛЬЗУЯ СТАНДАРТНЫЕ 
СРЕДСТВА – церкви, мечети, синагоги, буддийские храмы и 
так далее. 

Основная часть лабораторий располагается на территории Китая 
(Северный Тибет, глубина до 3200 метров). Склады готовой продукции 
могут располагаться в любой точке Земного шара, в момент выброса 
формируется канал глубиной до 1200 метров и диаметром 1 м. 
Создаётся антигравитация (снимается на несколько секунд тактовая 
частота), и весь набор любимых в народе насекомых появляется на 
поверхности. 

Первоначальной рассылкой датчиков занималась Система 
Управления погодой (Северный Тибет). Для индивидуальной доставки 
датчиков использовались и гуманоиды. После успешного ввода новых 
рубашек было дано распоряжение Абрамовичу создать на Кипре 
деревню для первой тысячи представителей «золотого миллиона». 
Абрамович немедленно приступил к работе. Именно там и должна 
была находиться первая экспериментальная группа датчиков. Однако 
в Системе Управления произошёл сбой. Там проверили состав 
населения по адресу доставки (нет названий, одни коды) и убедились, 
что население острова (код можно не приводить) в своей массе 
состояло, как и положено, из одних воров. Справка. Ещё в армии СССР 
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было замечено, что все 100% краж у сослуживцев производили 
солдаты из Прибалтики. Потому сброс экспериментальной 
партии прошёл именно в Эстонии. Через несколько дней 
досадная ошибка была исправлена, и территории от Арабских эмиратов 
до Испании получили долгожданные датчики. Кстати, при заборе 
крови на анализ «золотой миллион» не должен чувствовать 
дискомфорт, и если кому-то станет плохо, то шансов у него не будет – 
Система Управления немедленно должна была убрать матрицу, так как 
сочла бы, что она установлена по ошибке.  

Необходимо отметить, что активизация датчиков происходила 
только после воскресенья, то есть после завершения всех функций 
обычного контроля (производила Системы Управления Гренландии и 
Китая). Но этот день был понедельником! 

Скептики, конечно, могут возразить: на Земле тысячи 
разновидностей насекомых, и что же – все они разрабатываются и 
создаются в Китае? Нет, конечно! Когда Вы собрали урожай, например, 
гречки, ссыпали всё в амбар, закрыли, посадили сторожевых собак, а 
через несколько месяцев обнаружили труху и массы насекомых. Откуда 
они взялись? Из самого зерна гречки. С сентября по март производится 
рост плотности потенциалов для октав 33-37, что вполне достаточно 
для преобразования зародыша (ядра) зерна в соответствующую 
биоструктуру с последующим расселением до снижения потенциалов. 
Тогда все они мгновенно исчезают. Кроме того, на Земле до появления 
Эбров были биодатчики для контроля окружающей среды, флоры и 
фауны. Все они создавались на протяжении миллионов лет. 
То, что было привезено, предназначалось только для организации 
счастливой жизни «золотого миллиона». Даже акулам было 
предписано не кусать людей с белой кожей, так как они могли быть 
представителями «золотого миллиона». Акулы в основном 
придерживались этого указания (статистика: более 80% 
съеденных в Австралии купающихся – с тёмным цветом 
кожи). Как указано в «Инструкции по банному делу» (см. начало 
второй книги), некоторые функции Мозга МОГУТ БЫТЬ 
ЗАИМСТВОВАНЫ У ДАТЧИКОВ (для этого были разработаны 
тараканы), потому новые поколения датчиков разрабатывались с 
учётом новых требований, но стандартные формы, проверенные 
временем, должны были быть сохранены до прибытия на СУР.  
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Возвращаясь к комарам, о которых уже заходила речь, – из 
биологии известно (К. Вилли, биология, Мир, 1968), что комар имеет 
совместимую с Человеком систему размножения, включая 
сперматозоидов. Известно также, что комар имеет развитую 
систему пищеварения – желудок, кишечник и прочие 
органы, предназначенные для детального анализа крови. 
Если записать жужжание комара, то получим музыкальный ряд 
(передача данных). Кстати, все особенности комара были 
использованы при их нашествии в США – там разработаны химикаты, 
которые, попав в желудок комара, вызывали его кончину без передачи 
информации. 

К сожалению, исследования клопов до сих пор под запретом в 
связи с особой важностью их существования.  

4.6.  Болото и пинок 

Каждый Человек живёт в своём собственном мире и не учитывает 
– есть клопы или их нет. Есть комары или их нет. Он сам создаёт эту 
конструкцию для своего, как он считает, комфортного существования в 
рамках дозволенного, либо размещается в кем-то созданной, что 
бывает чаще. И такие конструкции могут быть сопряжены и могут 
взаимодействовать с подобными, оставаясь при этом в устойчивом 
состоянии. Удалось «совместиться» с каким-то количеством себе 
подобных – имеешь круг общения и взаимодействия сравнительно 
обширный, что даёт ощущение активности, полезности, нужности 
своей и своего участия в чём-то (чему место есть в созданной 
конструкции). При таком взаимодействии конструкции меняются (и 
сами люди – тоже), чем более разные конструкции сопряжены – тем 
для каждого Человека (участника) – лучше. НО ВСЁ ЭТО В РАМКАХ 
ЗАДАННОГО ИЗВНЕ. И есть небольшая деталь – сопряжено друг с 
другом подобное, поэтому имеется опасность того, что эта большая 
(или маленькая) «куча» из сопряжённых конструкций замрёт в своём 
устойчивом состоянии – это уже болото. При воздействии на 
сравнительно устойчивую группу из элементов, которые в чём-то 
подобны, иным элементом, со свойствами отчасти сходными с тем, что 
есть у каждого элемента группы, происходит разбалансировка 
всей группы, входящие в её состав элементы меняют свои свойства, 
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перегруппировываются, в 
результате может либо вообще 
перестать существовать группа, 
либо она изменится, либо часть 
элементов, по своим новым 
свойствам не подходящих для 
ставшей теперь возможной группы, 
её покинет. При этом 

воздействовавший на группу элемент с МАЛОЙ ДОЛЕЙ 
ВЕРОЯТНОСТИ примкнёт к группе за счёт своей явной непохожести 
по каким-то признакам. Но эта картинка очень упрощена и она 
является частью более полной картины, включающей другие варианты 
взаимодействий. Однако она применима к пониманию того, что 
происходит во взаимодействии тех людей, которые сегодня встали на 
путь распространения Новых Знаний и встали на этот путь – 
сознательно, иногда не понимая того, что происходит вокруг них и в их 
взаимоотношениях со своими соратниками. Чтобы вывести их из 
такого состояния (что само по себе для каждого элемента такой 
конструкции будет казаться без(с)смысленным) – нужен толчок извне.  

Но толкнуть может 
только конструкция, которая 
отличается от болота – с 
другими свойствами (может, и 
другое болото). Сразу всё 
начинает шевелиться (больше 
или меньше), приходит в 
движение – на «неделю-
месяц», а потом всё 
возвращается в состояние, 
близкое к исходному (но маленький шажочек, может, и сделан, – 
хорошо, если в нужном направлении). Это всё целиком 
восприниматься не будет в описанном виде ни одним элементом 
«болота». Большинство примет произошедшее как разрушение (ведь 
комфортное состояние разрушено) просто потому, что всем в лучшем 
случае видна только такая картинка (как на рисунке выше), – дальше 
стрелочек не видно, и подобные изменения ради самих изменений 
ничего не дают. В какую сторону происходит это вялое движение? В 
этом будет состоять вопрос каждого человека. Хотя вопроса-то и не 
будет – в большинстве случаев будет сразу реакция отторжения. Но, 
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тем не менее, есть ли направление в последовательном формировании 
каких-то групп? Очевидно, что это задаётся не людьми. И все идёт как 
надо – в масштабе происходящего на Земле в целом. Но основное 
болото – это бóльшая часть людей, то, что называют 
«народ» – это такая масса, которая почти при любом «тычке» 
снаружи хоть чем-нибудь, едва колыхнётся и потом опять замрёт в 
состоянии «как было». Но всё равно, процесс идёт, эта масса сейчас уже 
разваливается на кусочки, и рано или поздно – всё преобразуется так, 
как задано. Однако в масштабах, которые воспринимаются каждым 
отдельным человеком – этого не видно, оттуда вообще ничего не видно. 
Это ведь «цистерны». Если взять и насильно показать, как и что 
происходит, и если вдруг кто-то посмотрит, – просто обозначат всё 
полным бредом. Было привычно, хоть и плохо, а сейчас ещё хуже, 
поэтому, «простите, «закройте» нашу цистерну обратно», – скажут они. 
Это вызывает сожаление, но «тыкать», нарушать имеющееся 
равновесие извне, имеет смысл продолжать, потому что для кого-то это 
шевеление – более, чем важно, долгожданно и необходимо.  

Нет здесь ничего мной придуманного и надуманного. Это просто 
реалии сегодняшнего дня.  

Рассмотрев картинку в другом масштабе, можно увидеть, что не 
каждый «тычок» правилен и приведёт к результату, заданному извне, 
потому, что «болота» создавались не сами по себе, а с определёнными 
целями, и те, кто эти цели поставил, продолжают свои действия (свои 
«тычки») в заданном направлении, но уже без(с)порядочно, 
неорганизованно и без сопровождения, поддержки своих действий 
извне. В рассматриваемых масштабах они обречены на неудачу (это 
мягко говоря). В масштабе одного Человека – это вопрос жизни и не 
жизни. Поэтому если речь идёт о помощи такому Человеку, то сейчас 
она состоит в одном – дать ему возможность, помочь – увидеть всю 
картинку, чтобы хотя бы смог сам выбрать, сам принять 
решение, а не доверяться кому-то, либо дальше вязнуть в своём 
привычном болоте. Пока в голове нет картины происходящего 
целиком, будет одна суета. Я уже писал в одной из своих статей2, что 
многие люди могут мыслить только шаблонами. Что не вмещается в 
шаблон, то «побивается камнями». Не могли люди, глядя на 
двигающееся Солнце и неподвижную Землю, признать за истину 

                                            
2 Эссе – «К РАЗМЫШЛЕНИЮ для ПОНИМАНИЯ ПРОИСХОДЯЩЕГО…» 
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расчёты, свидетельствующие об обратном. И материалисты таковы: не 
могут признать то, что противоречит их практическому опыту. Почему 
не могут? По той же причине, по какой вы не сможете изменить свой 
образ жизни, если даже измените своё понимание мира. Единицы из 
единиц смогут. Большинство будет жить теми же целями, 
какими жило до этого знания. Это констатация факта и 
подтверждение того, что настало время «с этим что-то делать». 

Природа нашего мира, общества, власти и Человека такова, что 
разрушитель фундамента общества, в том числе и науки, всегда будет 
квалифицироваться опасным бунтовщиком и святотатцем. Народ 
всегда живёт по принципу «не читали, но осуждаем…» (используя 
безоглядно и безнаказанно просторы Интернета (в основном)), потому 
что многие так говорят (которые тоже не читали, но где-то что-то 
слышали…) Мы никак не можем сегодня понять, что тот, кто создаёт 
информацию, в конечном итоге формирует окружающий нас мир. Тот, 
кто создаёт главную информацию в определённом направлении, на 
которой растёт наше сознание и подсознание, тот задаёт всем 
остальным и миру, нас окружающему, магистральное направление 
развития. Отношение к информации определяет источник 
информации. Если мы верим источнику информации в силу своего 
Познания и понимания, то это и определит наше отношение к 
этой информации и её применение (или неприменение) в жизненной 
практике. Для многих поводом отвернуться от истины является 
противоречие общепринятой трактовке события. Согласитесь, мало кто 
будет перепроверять доводы того или иного, например, учёного хотя бы 
потому, что это нереально из-за огромного объёма работы. 
Большинство всегда выбирает проторённую дорожку, не задумываясь, 
куда она ведёт. Это не плохо и не хорошо, это такая же данность, как 
утверждения: вода мокрая, тьма тёмная, масса слепая. 

Само по себе изучение фактов никуда не продвигает. И в этом 
сегодня многие уже убедились. Однако наши недоброжелатели это 
используют в части подтасовки и передёргивания этих фактов. 
Представьте разобранный до последнего винтика автомобиль – гора 
деталей. Некий человек знает каждую деталь этой горы. Его ночью 
разбуди и спроси, что за деталь под №29486, он точно перечислит все 
её параметры. Но он не имеет понятия автомобиля (допустим, это 
житель цивилизации ацтеков, у которых не было понятия даже телеги). 
Второй человек не знает параметров деталей, но имеет понятие 
автомобиля. Если поставить задачу собрать из деталей 



Книга 3. Клетка и здоровье. Глава 4. Давным-давно и в сегодняшних реалиях 

 

	  
38 

авто, первый даже не поймёт, что от него требуется. 
Второй имеет шанс решить задачу. Один – эрудит, он знает 
части, но не имеет понятия целого. Второй знает целое и потому более 
дееспособен в нештатной ситуации. Аналогично и с познанием – пока 
нет цельного понятия, – нет ни единого шанса разобраться в 
происходящем. Мы можем точно знать, какими Н. Левашов или 
А. Хатыбов были в молодости, где они жили и чем занимались, 
какие и когда книги написали и даже – что написано в этих книгах и 
что они нам хотели этими книгами сказать. Но до тех пор, пока нет 
понимания того, что ими сделано в реальности (на основе ими 
же написанного), как целого, замкнутого в пространстве и 
времени воплощённого замысла относительно 
происходящего вокруг нас (или того, что мы видим сегодня своими 
глазами), составить факты в единую конструкцию невозможно в 
принципе. Потому что для этого всем нам нужно сконцентрировать 
усилия на понимании целого и через эту призму смотреть на частности. 
Как сконцентрировать усилия на понимание целого? О чём речь идёт? 
С чего начинать и от чего «оттолкнуться»? При исследовании 
(Познании, если, конечно, есть желание) процессов, происходящих 
сегодня на Земле, необходимо не только знать закономерности 
феноменального мира, но и уметь (научиться и Познать из трудов, 
например, Н. Левашова и А. Хатыбова) анализировать 
прошедшие события, устанавливая связь между ними. (На 
выборах в США победил Трамп! Ура! И..? А вот в этом «И» как раз 
заключено самое главное). Можно, конечно же, «верить» всему тому, 
что преподнесла нам на сегодня наука, но знание и понимание на этом 
построить уже нельзя, потому что «убедительные доказательства», 
которые приводит и наука, и все, кто использует это в убеждениях, 
построены в условиях ОТСУТСТВИЯ ИНОЙ СИСТЕМЫ ЗНАНИЙ 
И ПОНИМАНИЯ. Вот пинок-то здесь и нужен – просто необходим.  

Теперь второе. Как помочь увидеть всю картину? Для этого 
нужно время. Его отнимают проблемы со здоровьем, в первую 
очередь, (жизнь быстро и болезненно завершается – можно просто не 
успеть). Это отдельная большая тема, интересная тема, потому что для 
меня и уже для многих это связано с применением Программ 
«СветЛ», их эффективностью и целесообразностью участия в 
развитии Человека (считайте, что это некий рычаг (или «пинок»), 
чтобы выскочить из болота). Затрону это несколько ниже и в 
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следующих главах. Ещё время отнимает бытовая и другая суматоха, то 
есть миллион разных разностей – с этим помогут «тычки», так как 
уровень суеты определяется и поддерживается средой, созданной из 
подобных друг другу конструкций (как на картинке выше). Если 
выделить отдельного человека из такой конструкции, есть шанс, 
что он оценит себя и самостоятельно начнёт мыслить. 
Попробовавшие подобное нуждаются в таких «тычках», они сами 
понимают, что им нужна подобная встряска. Они уже видят сами, что 
без неё втягиваются в ближайшие «болота». Встряску обеспечит 
информация. Информацию дают труды перечисленных в 
этой книге авторов. Правильное восприятие этой 
информации, которая должна перейти в знания того, кому 
предназначается «пинок», обеспечивают Программы 
«СветЛ».  

Есть ещё вариант – оставаться в устойчивом удалении от всех, 
когда за неимением тех, кто может (или того, чтó может) «встряхнуть», 
просто вынужден так делать, так как уже слишком отличен от всех 
имеющихся «болот». Это просто по-человечески очень 
тяжело, особенно сегодня. Вот поэтому, повторюсь, вариант 
«клубов», как взаимодействие людей, и был предложен. Переходить от 
одного состояния к другому легче «кучкой» из похожих элементов. 
Получили «пинок» («тычок») – взбаламутились, погудели-погудели, 
да на шажок и сдвинулись, сами себя сохраняя в устойчивости и 
относительном комфорте благодаря кучности. Медленно, но верно. Да 
и если с другой стороны рассматривать, так эффективнее – проще 
двигать («пинать» и «тыкать») несколько групп, чем каждого по-
отдельности. Но всё это условно, – ведь каждый представляет собой и 
часть «болота» (большего или меньшего), и раскачивающую другое 
болото конструкцию. Волк от лисы отличается по Мозгу меньше, чем 
мы друг от друга. Во многих случаях у одного Человека одни структуры 
в Мозге есть, а у другого их вообще нет. Поэтому договориться для 
многих людей просто невозможно... 

То внутреннее состояние неудовлетворённости, мучительного 
поиска, терзаний, недовольства, которое имеется у всех в том или ином 
виде и более или менее выраженное, в основном формируется из-за 
разных масштабов, в которых каждый воспринимает происходящее. В 
итоге наступает момент, когда говорят: «всё это хорошо, а что делать-
то!?» И как выяснилось – НИКТО И НЕ ЗНАЕТ ОТВЕТА. Но почему-
то все думают, что у меня он есть. А надо чтобы дошло – ответ-то 
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есть, но он у каждого будет свой. Так что ИСКАТЬ ЕГО 
ИЗВЕСТНО ГДЕ, а как – это дело каждого, можно это и из 
болота с успехом делать, наверное. А показателем того, что «процесс 
идёт», для многих может стать то самое «ваауу» в переводе или без 
перевода (в зависимости от степени «охренения») при очередном 
«пинке»/«тычке» сделанном тем, кто умеет и нашёл на это время. Вот 
в Книге, которую Вы сейчас читаете, найдётся много таких мест, когда 
при чтении вы неожиданно замрёте, а потом и скажете это своё 
«ваауу». Ну либо сразу перевод озвучите, если, конечно, знаете его. 
Поясняю – никогда не нужно говорить: «Ваауу!» Не слушайте 
молодёжь, которая не знает что говорит, потому что «Ваауу!» – это по-
русски «Во… б.я..!» (да простит меня Читатель за подобную лексику). 
По-американски – «Ваауу!» Но американцы не знают про это – не 
дано и не посвящали. А поскольку Вы, Читатели, надеюсь, люди 
интеллигентные и матом не ругаетесь, лучше говорите «Угу». Я 
одному очень яростному «почитателю» и знатоку «знаний Левашова», 
который очень любил на всё восклицать: «Ваауу!» как-то сказал: 
«…уважаемый (Ф.И.О), скажи вместо «ваауу» – «во б…!», тогда я 
тебе объясню, что такое гравитация. Если нет, тогда жди, когда до 
самого дойдёт!..» 

4.7.  «Ваауу!» о Программах «СветЛ» и Здоровье 

«Представьте себе на секунду, что в некоем фантастическом 
эксперименте было доказано (а это было доказано около 30 лет назад), 
что можно стимулировать выращивание собственных новых зубов. Это 
никакие не стволовые клетки, не клонирование, – подобное – бред, 
профанация и надувательство. Никакое это и не управление генами... 
Просто представьте, что придумали, как выращивать новые зубы. Что 
за этим последует? Вы представляете количество стоматологов, 
протезистов, препаратов, которые выпускаются в одной этой области? 
По самым скромным подсчётам речь идёт о прибыли порядка 
миллиарда в день – это больше, чем торговля оружием и 
наркотиками вместе взятые. Какая там нефть?! Нефть – это отстойник 
для слабоумных, торговля примитивными вещами – добыл за рубль, 
продал за 20, ну, там как-то переработал в крайнем случае... И 
уничтожить бизнес, приносящий миллиард в день? Это просто смешно. 
А представьте себе другой вариант – какой-нибудь негодяй (а по-
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другому его и назвать нельзя – любой эндокринолог вам это 
подтвердит) придумал средство от диабета. Так он подлежит 
немедленному уничтожению до 7-го колена вместе со всеми 
документами и сопутствующей информацией. Почему? Потому что 
каждая «полосочка» (тест), которыми 3-4 раза в день «больные» 
измеряют уровень сахар в крови (просто для поддержания 
нормогликемии) стоит 50 центов, т.е. это 2 доллара в день с диабетика. 
Так в одних только США больных диабетом – 10 миллионов. А 
сколько миллионов у нас? Да госбюджетные закупки инсулина и 
прочее – это ещё более многомиллиардный бизнес, чем бизнес на 
зубах. И вы хотите его прекратить?.. Вот поэтому очень многие 
интеллектуальные достижения людей и большинство 
интереснейших разработок фармсредств и препаратов 
целенаправленно тормозятся, и это хорошо известно. А всё то, 
что является неэффективным, просто глупостью – оно, наоборот, 
раздувается. 

А вдруг всё-таки существуют спецлаборатории, которые 
производят лекарства от таких и подобных серьёзных болезней, но 
просто попадаются они лишь определённому контингенту? «Нет, 
таких лабораторий нет – их давят в зародыше». Это сказал 
доктор наук С.В. Савельев3, и нам приходится с ним не согласиться. 

Здоровье, это всё же что такое? Простой, казалось бы, вопрос, на 
который не так-то просто дать правильный ответ. Я спросил об этом 
Левашова, когда мы вели с ним беседу относительно моего здоровья.  

«Здоровье, ответил он мне, как всегда с улыбкой, – это когда Вы 
НЕ МОЖЕТЕ ВСПОМНИТЬ, когда в последний раз видели перед 
собой человека в белом халате. Вообще не имеете домашней аптечки… 
Не совершаете каких-то систематических действий, которые «приводят 
вас в норму» или позволяют «поддерживать форму». Это может быть 
кофе, велосипед, тренажёрный зал – что угодно… А если вдруг и 
заболеваете чем-то, то это состояние проходит само дня за 2-3». 

Теперь я спрашиваю у вас – «поднимите руку» те, у кого дома 
вообще нет аптечки. Нет таких. У большинства граждан домашняя 

                                            

3 Сергей Вячеславович Савельев (род. 7 марта 1959 года г. Москва) – российский 
учёный, эволюционист, палеоневролог, доктор биологических наук, профессор заведующий 
лабораторией развития нервной системы Института морфологии Человека РАН. 
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аптечка есть и имеет вид до отказа забитой коробки из-под обуви или 
даже целого ящика в холодильнике. Особенно у тех, у кого есть дети. 

Пошли дальше… Человек, который занимается здоровьем других, 
должен сам быть его олицетворением – так? Но в большинстве случаев 
(есть, конечно, исключения) стройные, подтянутые врачи без вредных 
привычек и зависимостей, выглядящие моложе своих лет, в реальной 
жизни не встречаются. Вас «обслуживают» лысые, одутловатые, 
багроволицые, очкастые, мясистые тётеньки и дяденьки 
неопределённого околопенсионного возраста, к тому же часто 
смолящие сигареты. Такого облика персонал работает в 
муниципальных поликлиниках (в платных несколько другой персонал 
по внешнему виду), а психологическую помощь пытаются оказывать те, 
у кого своя собственная личная жизнь на грани катастрофы. 

Несмотря на разницу в наименованиях и тяжести исходных 
заболеваний, все люди, вернувшие себе истинное здоровье, 
характеризуются практически одинаковыми «показателями» тела и 
психики. Это позволяет считать таковые показатели объективными и 
достижимыми для всех желающих – независимо от возраста и личных 
особенностей. Далее речь пойдёт не о совершенстве, на достижение 
которого даже у самых упорных уходят многие годы, а об 
относительно ближней перспективе. Прежде всего, НЕ НУЖНО 
строить иллюзий, и здесь я перейду в плоскость применения 
Программ «СветЛ» как Технологии оздоровления и возможности 
попадания в Баню. Не возьмут в Баню Человека, у которого проблемы 
со здоровьем. Скажу честно, что из опыта применения Программ 
«СветЛ» уже понятно, что даже люди, ЗАНИМАЮЩИЕСЯ СВОИМ 
ЗДОРОВЬЕМ СЕРЬЁЗНО и добросовестно на протяжении 1 года, 
не достигают за этот срок максимальной экономичности 
жизнеобеспечения, т.е. состояния, когда максимум физической 
нагрузки и умственной активности обеспечивается Мозгом уже 
самостоятельно или при незначительной поддержке в вопросах 
оздоровления. Всё, что касается развития Мозга в вопросах познания 
окружающего мира и приобретения Мозгом других возможностей 
(речь об «открытии» Мозга) мы с Вами уже рассматривали и ещё 
вернёмся к этому. Однако если обобщить имеющийся у меня материал 
по вопросам оздоровления (исключая тяжёлые заболевания), можно 
сказать, что примерно год настойчивости и без(с)компромиссности – и 
можно стать реально (а не практически) здоровым. А это уже совсем 
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другое качество жизни, которое обычному Человеку недоступно даже 
для примерного понимания. И нет в этом его вины. Вот это – главное, 
и это нужно понимать. Кроме того, этот год Пользования Программами 
– вовсе не муки, – это постоянное улучшение состояния, 
которое практически у многих (но есть, конечно же, и исключения) не 
бывает мучительным. Одно то, что через год многие смотреть не смогут 
на ту дрянь, что запихивали в себя раньше, а случайно съев её, долго 
чувствуют ком в животе и ощутимое торможение в голове – своего рода 
медикаментозное «похмелье», говорит о произошедших изменениях. 

Так какой же он, 
действительно здоровый человек? 
Человек, который решился 
применить сознательно, 
подчёркиваю – сознательно(!) 
Программы «СветЛ» и с ними 
«подружиться». Он не болеет ОРЗ, 
ОРВИ, гриппом и т.д. – у него нет 
никаких шансов получить 
воспаление любым путём, включая 
инфекционный. Он может сколько 
угодно ходить по любому морозу, 
выходить из тепла на холод и обратно, стоять на сквозняках, промокать 
насквозь, купаться в холодной воде – ничего плачевного не происходит. 
Нет никаких нарушений функций органов, суставных и мышечных 
болей, тяжести в ногах, голове, вялости, депрессии, без(с)сонницы и 
прочих недомоганий. Резко повышена чувствительность к вредным, 
токсичным веществам (сигаретному дыму, выхлопным газам, 
лакокрасочным материалам, несвежей пище и прочим ядам), и, что 
особенно важно, реакция на них очень сильная, порой даже 
болезненная – тело мощно обезвреживает, отторгает и быстро выводит 
из себя всё вредоносное, особенно если после этого Пользователь 
сообразил применить свою, им «созданную» (Программами 
«СветЛ» совместно с водой) жидкую «таблетку». Последствий 
отравлений, кроме первичного поноса или рвоты, практически не 
бывает, и вся «грязь» выходит незамедлительно.  

Хочу здесь также отметить (и об этом пишут, жалуясь, женщины) 
– как прямое следствие, возникает резкое неприятие парфюмерии 
(особенно духов и туалетной воды, как обладающих наиболее стойким, 
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трудно изводимым запахом). Для справки: большинство 
ароматических соединений 
представляют собой вещества, 
расцениваемые организмом как 
ксенобиотики, т.е. ПОДЛЕЖАЩИЕ 
ОТТОРЖЕНИЮ И ВЫВЕДЕНИЮ. 
Поэтому иммунная система каждого, 
кто применяет Программы «СветЛ» 
и кто постоянно наносит подобные 
вещества на тело и считает, что хорошо 
себя чувствует, на самом деле 

находится в плачевном состоянии. Также возникает неприятие чёрного 
кофе и чёрного чая. У Пользователя уже после пары чашек появляются 
подташнивание, тяжесть и боль в голове – почти как после сотрясения 
Мозга. На это в своё время обратил моё особое внимание Николай, 
когда спросил, сколько же кофе я употребляю в сутки. Употреблял, 
поверьте, – немало. И практически бросил. Ассимиляция пищи у 
Пользователя Программами исключительно высокая – можно 
наесться одним авокадо, парой помидоров или ломтиком сыра. 
Насыщает даже огородная зелень, листья овощей, пригоршня ягод. 
Ощущения голода практически не возникает – того невроза, который 
называется «волчьим аппетитом», нет и в помине. Есть лишь 
понимание: иногда нужно есть. Но если Человек чем-то увлёкся и 
забыл – может не есть и сутки, и двое без потери комфорта и 
выносливости. Я это неоднократно проверял на себе. Вспомнил – поел. 
Обычно Пользователь питается не более двух раз в день – в большем 
просто не возникает потребности. То же самое с питьём, даже при 
больших физических нагрузках жажда просто не возникает, однако это 
не означает, что не нужно пить воду, «созданную» Программами 
специально для Вас. Пить необходимо, и как можно больше, особенно 
на первой стадии оздоровления. Даже при самом скудном питании 
Человек не устаёт, не снижает производительности труда и не теряет 
массы тела. Это очень характерно для людей пожилого возраста при 
занятии садами-огородами, внуками и житейским бытом.  

Пользователь Программами становится не столько сильным, 
сколько выносливым. Выносливость такова, что, проведя весь день 
(более 10 часов) на ногах, утомление не наступает и даже при 
попадании в климатические аномалии (жара, холод, духота, влажность 
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и т.д.). Человеку становиться чуждо желание присесть, прилечь, т.е. 
перевести дух. Иными словами, КПД жизни гораздо выше, чем до 
использования Программ. И что самое интересное – всё это без 
специальных тренировок. Пользователь может на протяжение многих 
дней спать всего 5-6 часов в сутки. Ментальная живость при любой 
нагрузке неизменно высокая, память работает идеально. Появляется 
неиссякаемый энтузиазм – понятие «скука» исчезает и появляется 
желание (вот это самое важное) в Познании всего происходящего. 
Настроение постоянно ровное, без перепадов, и чаще – приподнятое. 
Трудности и неприятности либо не вызывают особых эмоций, либо 
активизируют их в нужном виде.  

Конфликтность очень низкая, всё воспринимается спокойно, 
подвести человека к ссоре практически невозможно (но это, как я 
заметил, – индивидуальное качество и зависит оно от того, в каком 
возрасте начато применение Программ. Чем моложе человек – тем этот 
момент проявлен эффективней). Пропадают навязчивые состояния и 
идеи – не тело управляет Человеком, а он управляет телом, становясь 
хозяином всех потребностей. Зависимость от алкоголя или ещё каких-
то «допингов» просто отсутствует, а если она и была, то исчезает.  

Всё это я не сам придумал, а взял из писем, присланных 
мне за эти годы людьми, выразившими свою 
признательность и благодарность за Технологии 
оздоровления. Те, кто пользуются сегодня Программами 
«СветЛ», я уверен, подтвердят всё, мной написанное, возможно, за 
исключением малого количества людей, которые ещё не «добились» 
совместно с Программами всего того, что я перечислил. А тем, кто со 
слов недоброжелателей и открытых наших врагов (известно и 
незначительное количество лЮдей, которым присуща зависть, злоба и 
собственная несостоятельность) в нежелании, а больше – в 
невозможности (в силу скудости Мозга по тем или иным, известным 
вам уже причинам) разобраться в том, что оставлено всем нам 
Н. Левашовым (на основании нами открытых фактов, публикаций, 
отчётов, подкреплённых анализами, обследованиями, интервью с 
Пользователями и прочего материала, который открыт и доступен), 
продолжают распространять откровенную ложь. Они ждут, что кто-то 
вступит с ними в полемику или начнёт оправдываться. Этого не будет, 
потому что своей деятельностью они доказали всем людям, которые 
мыслят, – свою ничтожность, лживость и 
без(с)грамотность. Я боюсь не людей, которые творят то, чего сами 
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не понимают, а стремительно убегающего от меня времени, над 
которым я пока – не властен. И у меня нет возможности и желания 
более убеждать кого бы то ни было в правоте. 

Почему это так? Да потому что умственная деятельность у 
индивидов 4ХХ генотипа Мозга автомоторна и прямоконтактно 
зависима от внешнего управления. Сама Логика построения иерархии 
накопления элементов Сознания упрощена их функциональным 
наделением (в зависимости от генотипа). Накопление элементов 
Сознания строго фильтруется и осуществляется именно в том объёме и 
по тому направлению специализации, в котором задействован данный 
индивид через реализацию ему предназначенных исполнительских 
действий. Однако сегодня этот принцип нарушен. Это напрямую 
относится не только к тем, о ком я написал, но и к так называемой 
«элите» и «правителям» нашего общества. Уверен (опираясь на 
последние заявления о перспективе, например, покорения Марса, 
Луны и других Планет), что даже если бы им удалось «покорить» что-
либо с их мышлением (даже теоретически, если бы удалось покорить 
хотя бы одну), они бы точно также всё везде загадили, да ещё 
спровоцировали бы какую-нибудь Планетарную катастрофу. Немного 
радует то, что с нынешним мышлением люди не то что в соседнюю 
Солнечную систему, а до Луны толком долететь не могут. Про 
межгалактические путешествия смешно говорить даже в теории. Это 
как небольшое отступление.  

Многие спрашивают: почему нельзя сразу человека вылечить 
(оздоровить) – в один момент. Например, «принял таблетку – и 
похорошело…» (Здесь замечу – иногда похорошело!) Можно и так! Не 
думается, что это хорошее оздоровление. Каждый человек, к 
сожалению, в разное время своей жизни, эмоционального или 
текущего состояния и т.д. имеет определённые рамки в плане 
возможности принять или не принять (либо принять частично) 
«нагрузку», которой он становится подвержен в результате 
пользования Программами «СветЛ» или Программами с моим 
участием в процессах. Вот, к примеру, – стакан. В него можно влить 
ровно тот объём, какой в нём есть. И не важно, что имеется, например, 
целый океан воды, который в него льётся. Сколько не лей в стакан, – 
вольёшь столько, сколько в него умещается. Что получится, если в 
стакан каким-то образом попытаться влить больше того, что в него 
можно влить? Стакан разрушится. Поэтому, когда работает Комплекс, 
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а точнее, его Программы, даётся именно та нагрузка, которую в данный 
момент человек в состоянии выдержать. Если дать больше – всё может 
начать «ломаться». И не нужно сегодня забывать про внешнее 
воздействие на всех людей в связи с изменением Системы 
Жизнеобеспечения, а также Флоры и Фауны. Но при этом есть нюанс – 
чем более человек развит эволюционно, тем бóльшую нагрузку он в 
состоянии выдержать. К сожалению, таких людей с высоким уровнем 
развития немного. Это не укор всем и каждому. Именно в этом 
направлении (для достижения такого результата, в том числе) 
работали старые (эбровские) Программы Развития людей. Ими всё 
было сделано, чтобы не было людей с высоким уровнем 
эволюционного развития, и вы об этом уже знаете. Поэтому и мне, и 
самому Комплексу (не забывайте – квазиживое же и умное!) 
приходится ограничиваться теми возможностями, которые данный 
человек может выдержать. Николай Левашов неоднократно 
предупреждал меня об этом. Он приводил характерный пример, с 
которым столкнулся случайно в самом начале своей деятельности. «У 
человека (у женщины) был камень в почке. Начинаю работать. 
Смотрю – камень начинает разрушаться. Ещё чуть-чуть, ещё 
немного – раздроблю, распадётся – и всё. Ещё чуть-чуть дал, а 
женщина – брык, и готова… Я не ожидал такого. Я, конечно, привёл 
её в порядок. Осталось чуть-чуть чтобы уничтожить камень. Но, к 
сожалению, это невозможно было сделать, потому что стало ясно, 
что если только я это «чуть-чуть» добавлю, наступит 
клиническая смерть. Вот после этого случая я стал понимать, что 
вне зависимости от того, что хочется и нужно сделать – у человека 
есть ограничения». Это ответ тем, кто, не понимая принципа работы 
Программ «СветЛ», хочет «быстро, завтра (а лучше сегодня) и 
навсегда…» Вот с Природой – работать проще. Природа не имеет таких 
качеств, как человек. Там плюс-минус. Поэтому можно любые нагрузки 
давать, потенциалы включать и т.п. С каждым человеком 
приходится работать конкретно и аккуратно. Особенно, 
если у него есть Комплекс. Неважно, какой носитель у Программ. 
Генератор, как живой организм, сам принимает решение после того как 
«договорится» с Мозгом. Но и здесь есть некая страховка, которая 
оставлена на усмотрение Пользователя. Это мощность воздействия, 
которую можно изменять. Это право предоставлено Пользователю. Вы 
спросите – а на других носителях? На других носителях нет 
регулировки мощности. Это делает сам Генератор, потому что задачи 
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относительно оздоровления решаются менее значимые. Когда я сам 
«подключался» к решению задачи, и вопрос уже стоял о жизни или 
смерти, то приходилось «включать» иногда «по максимуму», потому 
что ни выбора, ни времени уже не было. Организм человека имеет 
определённые параметры, и за эти параметры выходить нельзя. 
Однако когда человек умирает, нужно действовать. Здесь уже неважно, 
что может пострадать от такого усиленного воздействия. Здесь важно 
сначала остановить процесс, а уже после – спокойно заняться 
повреждениями или нарушениями, полученными при подобном 
воздействии. Поэтому, как некий вывод, – воздействие, растянутое во 
времени и происходящее с постепенно поднимаемой нагрузкой, – 
основа оздоровления при применении Программ «СветЛ». Позднее 
наступает момент, когда организм становится готов к серьёзным 
нагрузкам и невозможное, – то, что нельзя было сделать (реализовать) 
вначале, – СТАНОВИТСЯ РЕАЛЬНЫМ и ВОЗМОЖНЫМ. А если 
это так (а это именно так), то можно управлять и через Генератор, и без 
него (сам Генератор это может) многими процессами, и не только в 
вопросах оздоровления.  

Для каждого человека его собственная проблема со 
здоровьем – проблема почти Вселенского масштаба, и когда 
эту проблему решаешь, он несказанно рад. Я тоже неизменно радуюсь, 

что удалось помочь очередному 
человеку. Конечно, всегда, даже при 
одной и той же проблеме со здоровьем, 
существуют особенности. У всех разная 
генетика, разные Сущности (генотип 
Мозга), разная динамика развития 
заболевания, вызванная тем, 
что каждое соединение генетики и 
сущности (рубашки и Мозга) 
уникально по своей сути. Эта 
уникальность проявляется в нюансах 
восприятия самого человека, 

взаимодействия его Мозга с Программами «СветЛ», воздействия их 
через Мозг не только в вопросах оздоровления, но и на состояние 
психики или эмоциональности, а также определения, какие органы и 
системы ослаблены, а какие нет! Но при всём при этом, язва желудка, 
например, остаётся язвой желудка! Я всегда цитирую этот пример с 
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язвой желудка, который описан в трудах Н. Левашова и на примере, 
которого он мне пояснял многие вещи, которые стали понятны и 
полезны в дальнейшем, особенно тогда, когда я начал свои 
«эксперименты» по взаимодействию с Генератором и Мозгом 
Пользователей, которые обращались ко мне. В каждом конкретном 
случае сама язва может располагаться не обязательно в одном и том же 
месте у разных людей, но… в любом случае, язва образуется на нижней 
внутренней стенке желудка. Да и не могло быть иначе, так как язва 
желудка появляется из-за того, что в силу тех или иных причин в 
желудке человека начинает вырабатываться желудочный сок тогда, 
когда в нём нет пищи, и скопившийся в нижней части желудка сок 
вместо пищи начинает «переваривать» слизистую оболочку, которая и 
выработала этот самый желудочный сок! И разъедает желудочный сок 
слизистую желудка вплоть до мышц желудка, а если процесс не 
остановить, желудочный сок «переварит» и мышцы стенок желудка в 
том месте, где начался процесс, тогда возникнет так называемое 
прободение язвы! При прободении язвы желудочный сок и 
содержимое желудка попадают в брюшную полость человека, со всеми 
вытекающими из этого последствиями. Вот вкратце возможный 
вариант развития язвенной болезни. И, несмотря на то, что у людей 
разная генетика, разные Сущности (Мозг), своя динамика развития 
язвенной болезни и присутствуют другие индивидуальные нюансы, 
моя работа для того, чтобы вернуть человеку здоровье, не отличается 
большим разнообразием, если, конечно же, правильно выстроить 
схему взаимодействия с Генератором Комплекса и через него – 
взаимодействия с Мозгом, который и выступит главным оператором. 
Но это в тяжёлых случаях. Когда же Генератор сам (я здесь 
рассматриваю Комплекс «СветЛ») взаимодействует с Мозгом и 
ЧЕРЕЗ МОЗГ РЕШАЕТ НЕОБХОДИМУЮ ЗАДАЧУ или 
последовательно ряд задач, связанных одна с другой, относительно 
оздоровления, то этот процесс тоже не так прост, как его многие 
представляют: «Включил Комплекс – отрегулировал 
мощность, и язва прошла (чем быстрее, тем лучше), а 
заодно и мозги на место встали, злиться на всех перестал 
и т.п…» Процесс этот полностью зависим от многих факторов, 
связанных и с возрастом, и с Мозгом, и с внешним воздействием 
сегодня, и с многим другим. Но в который раз повторяю, Генератор 
– это живое и умное, в большинстве случаев, умнее 
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Пользователя, и мешать или «советовать, что делать» (а такие 
случаи бывают) не нужно.  

 
Генератор – это живое и умное 

Всё, что Н. Левашов так подробно описывал в книгах 
относительно своих действий в каких-то конкретных случаях, 
связанных с исцелением (оздоровлением) людей, им было сделано 
намеренно. Намеренно – чтобы хоть как-то можно было понять 
реализацию процесса оздоровления, который впоследствии 
практически и лёг в основу действий Программ «СветЛ» при работе 
с Пользователем. Это стало понятно после того, как был проведён 
сравнительный анализ успешности оздоровления людей, НО, К 
СОЖАЛЕНИЮ, ЧЕРЕЗ ПОЛТОРА ГОДА ЛЕВАШОВА НЕ 
СТАЛО.  

Если у человека, например, открытая язва, после того, как 
определено Генератором её месторасположение, через Мозг проходит 
серия команд на остановку внутреннего кровотечения. Для этого 
Генератор даёт Мозгу команду блокировать повреждённые 
кровеносные сосуды посредством выращивания внутри повреждённого 
сосуда своеобразной изолирующей «перегородки» из соединительной 
ткани. Внутреннее кровотечение прекращается, но это ещё не решение 
проблемы. Дальше начинается работа по восстановлению 
повреждённых тканей, выращиванию слой за слоем новых тканей, 
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начиная с самых внутренних повреждённых слоёв. Первыми 
восстанавливаются клетки мышц желудка, причём повреждённые 
клетки полностью расщепляются, а на их месте создаются совершенно 
здоровые, полноценные клетки тканей, которые были до повреждения. 
И таким образом язва желудка заращивается слой за слоем: сначала 
мышечные ткани, а потом и сама слизистая желудка. Когда процесс 
завершается, язва желудка исчезает полностью, как будто её никогда не 
было, что подтверждалось соответствующими медицинскими 
обследованиями, которые предоставляли по моей просьбе 
Пользователи Программ.  

На этом примере я схематично, так же, как и Н. Левашов, 
показал последовательность действий Генератора во взаимодействии с 
Мозгом. Но и это ещё не всё. Генератор же умное (квазиживое). 
Остаётся ещё УБРАТЬ ГЛАВНОЕ – ПРИЧИНУ 
ВОЗНИКНОВЕНИЯ язвы, а причина заключается в том, что 
блуждающий нерв стимулирует слизистую оболочку желудка 
неадекватно! Выработка желудком желудочного сока должна быть 
пропорциональна объёму пищи в желудке и её качественному составу. 
В этом участвует целый ряд систем организма, начиная со вкусовых 
рецепторов полости рта, которые позволяют нам не только ощутить 
вкус пищи, но и подают сигнал в соответствующие зоны коры 
головного Мозга о том, какие органические вещества находятся на пути 
в желудок – белки, жиры или углеводы! И пока пища движется по 
пищеводу, Мозг уже даёт через ретикулярную формацию, через 
спинной мозг блуждающему нерву «команду», о том, какой тип 
желудочного сока и в каком объёме должен выработать желудок, чтобы 
полноценно переварить эту пищу. Чтобы не допустить появления язв в 
будущем, необходимо найти тот участок в системе нервной стимуляции 
желудка, на котором возникает сбой системы, в результате чего 
блуждающий нерв перевозбуждается, что и приводит к появлению язв. 
И после обнаружения первопричины необходимо восстановить баланс 
работы симпатической и парасимпатической нервной 
системы, ретикулярной формации и Мозга. Медицина не 
представляет, как эту систему можно отрегулировать. Так что 
Генератору есть чем заниматься.  

Я упомянул о комплексной связи процесса пищеварения, чтобы 
сложилось у читающего эти строки осознание того, что современная 
медицина очень часто даже не понимает всего происходящего в 
организме человека, а если и понимает, то ничего изменить не в 
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состоянии, – только использует чисто механические действия. На 
примере язвы желудка я попытался показать всю сложность 
взаимодействия Генератора с Мозгом для решения одной конкретной 
задачи. Этим я хочу подчеркнуть, что очень многие проблемы и задачи 
относительно и оздоровления, и развития, и многого другого – 
решаемы, кто бы что не пытался сказать. Много что можно сделать, 
если понимать, что нужно не человека внутри менять, а 
добиться того, чтобы человек сам менялся. Но это может 
сделать только сам Человек, а Программы в этом 
помогут. За субъективными ощущениями стоят вполне реальные 
процессы, о которых никто не задумывается или о которых никто 
ничего не знает. Для того чтобы понять природу этих процессов, 
необходимо сначала понять природу процессов, приведших человека к 
такому состоянию его здоровья. И поняв это – выстраивать свои 
ожидания. Однако многие с самого начала не хотят этого, 
торопятся в своих желаниях (конечно же, всё это понятно) и в 
соответствии с этим, дают просто необъективную 
оценку тому, участниками чего стали. Уверен, что через 100 
лет в продолжении развития Программ «СветЛ» (а я не сомневаюсь 
в их развитии и преображении) не будет того, чтобы – «кнопку нажал» 
и сразу же стал здоровым. Знаете, почему? ВСЁ ПРОСТО – 
БОЛЕЗНЕЙ НЕ БУДЕТ, но Программы ещё будут необходимы… 
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Взаимодействие Мозга, Генератора (под управлением Программ) и 
Системы Управления (Жизнеобеспечения) 

Представленная «картинка» взаимодействия Мозга, Генератора 
и СУ, конечно же, схематична и с большой долей допуска. Она 
отображает только одно мгновение этой конструкции, которая не 
может быть зафиксирована как постоянная, в силу того что каждое 
определённое действие, а их миллионы, имеет свою «картинку» 
взаимодействия. Но тем не менее эта и приведённые в этой главе 
«картинки» – есть реальное отображение состояния (состояний) 
процесса работы Генератора в определённых условиях. Это хоть как-то 
(не более нескольких процентов в видении) позволяет представить 
Генератор в физическом плане.  

Продолжу об оздоровлении словами тех людей4, которые, на мой 
взгляд, глубоко занимались и занимаются этими вопросами, 
применяют свои вполне эффективные наработки, обосновывая их, 
испытывая и получая реальные результаты в оздоровлении людей.  

У подобного оздоровления есть весьма серьёзный «побочный 
эффект», к которому оказываются готовы далеко не все: 
высвобождается огромное количество времени, которое 
непонятно чем занять. Ведь Пользователь перестаёт участвовать 
в перекурах, застольях, тусовках, не занимается фитнесом, не бегает 
трусцой, не смотрит телевизор, не ходит по врачам и аптекам, не ест 
всякую отраву и т.д. Всё это, естественно, влечёт за собой 
открытое непонимание или немой укор со стороны 
окружающих и, в конечном счёте, приводит к порче или даже 
прекращению многих отношений. Однако всё это вторично. 
Главное – Человек медленно, но верно возвращает себе 
утраченное здоровье и берёт в руки Лопату Познания, 
начиная копать ею в сторону Бани. Благо, здоровье теперь 
позволяет. Крайне важно помнить, что никакая полезная пища, 
никакие БАДы, витамины и упражнения не могут компенсировать 
ущерб, наносимый телу техногенными канцерогенами, плесенями, 
гербицидами-пестицидами, аптечными лекарствами, веществами 
наркотического характера и, конечно же, всё нарастающим социально-

                                            

4 А. Самохоцкий, Г. Линг, Д Нассонов, Э. Ревичи, А. Трошин, А. Ардашев, Т. Бутаев, А. 
Стацкевич, С. Савельев, Р. Элиот и многие другие, мнение которых приведено в этой книге. 
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экономическим давлением, представляющим собой своего рода 
психогенный канцероген. Совершенно без(с)полезно пихать в себя 
«полезное», не убрав из тела кучу вредного и ненужного – телу нужна 
не полезность, а безвредность. И именно с этим у большинства людей 
огромные проблемы. Как это ни печально, но ни новейшие достижения 
медицины в развитых странах (включая пресловутые нанотехнологии), 
ни какие бы то ни было диеты (чьё бы имя они не носили), ни 
голодание, ни гербалайф, ни витамины, ни антиоксиданты, ни 
биостимуляторы, ни микроэлементы, ни физкультура, ни различные 
экзотические системы упражнений и т.д. не дадут людям возможность 
переживать 70-летний рубеж в ясном уме и отличной 
физической форме, – к сожалению. И это по той простой причине, 
что всё дело отнюдь не в дефиците каких-то веществ или физической 
активности, как думает абсолютное большинство. Всё дело – в 
аккумуляции неустранимых высокотоксичных (особенно, 
нейротоксичных) веществ, даже низкие концентрации которых 
действуют на организм непрерывно и в соответствии с известным 
правилом «Эффект=Доза´Время» вызывают за годы жизни 
тяжёлые структурные повреждения, которые отчасти необратимы по 
законам энтропии5. И это не вина Человека. ЭТО ВИНА СИСТЕМЫ, 
КОТОРАЯ «НАВЯЗЫВАЛА» ВСЁ ЭТО с определённой целью в 
рамках развития конкретных генотипов Мозга. А теперь ответьте на 
простой вопрос: могут ли Программы «СветЛ», да ещё 
установленные не на кремниевую пластину Комплекса, а на носителях, 
таких как Браслет или Кулон, справиться (вернее, заставить, оказав 
помощь Мозгу, чтобы он сам справился) со всем этим в одночасье? 

4.8.  Подтверждение в рассуждении 

В нашем отношении к Новым Технологиям есть одна 
закономерность – мы одновременно переоцениваем их влияние 
в настоящий момент и недооцениваем их влияние в будущем. 

Вопрос: «Я не согласен с тем, что... (с чем-то там написанным в 
статьях). Можно указать на ошибки и противоречия?» Ответ: «Очень 
может быть, что я в чём-то ошибаюсь. Не исключаю, что есть и какие-

                                            
5 Энтропúя – мера неопределённости или непредсказуемости. 
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то противоречия». И что с того? Как говорил начальник свалки в 
«Ответном ударе»: «Меня не интересуют зоологические 
подробности». Не то, чтобы мне безразлично, но буквоедство и 
блоховылавливание не имеют сути. Технологии работают, вернее, 
трудятся, и трудятся отлично. А как там, между людьми, это 
объясняется – я тоже хотел бы знать поточнее. Но если не узнаю, то 
хуже спать от этого не стану – у меня нет амбиций, т.е. чьё-то 
признание, почёт и награды мне неинтересны. В отличие от 
«непризнанных гениев», которые годами берут измором всякие 
инстанции в стремлении что-то там доказать, у меня нет задачи куда-
то выдвинуться, пролезть, заявить о себе, «выцыганить» что-либо, 
добиться того, чтобы с моим мнением считались или что-то в этом 
роде. Если кому-то не нравятся мои объяснения – придумайте свои. 
Даже если я объясняю неправильно вообще всё, как кто-то считает, 
эффективность от этого не страдает. То же самое сегодня считают 
люди, которые непосредственно «задействованы» в самом 
производстве носителей под Генератор и Программы, и которым уже я 
в своё время всё это объяснил. Поверьте, они мне за это благодарны. Я 
всегда говорю и буду говорить: Генератор – это детище 
Н. Левашова. Он его «изобрёл», а как конкретно он действует – разве 
для большинства это важно? Многие так и не понимают (не поняли) и 
так и не узнали. Но работает же! Хочется списать на плацебо? Мне тоже 
хочется. Это сразу всё объяснило бы, но не получается. Я в этой книге 
разъяснил, что такое плацебо. Поэтому меня совершенно не интересует 
чьи-то мнения по какому бы то ни было поводу, т.е. – абсолютно. 
Потому что – «тебе шашечки или ехать? Если ехать, то поехали. А если 
шашечки, то не «компостируйте» мне Мозги»6. Более того, по ряду 
вопросов у меня, и это я говорю ответственно, вообще нет устойчивого 
мнения, а то мнение, что есть сегодня, завтра может кардинально 
поменяться в силу развития Познания, например. И это – нормально. 
Мнение, на мой взгляд, не меняется только у покойников, 
стариков (никого не хочу обидеть – но опыт общения об 
этом говорит) и медицинских работников. Безусловно, 
разработанный метод, если это можно так назвать, применения 
Программ «СветЛ» в вопросах оздоровления и развития Мозга, 
возможно, не идеален и не совершенен (в сегодняшнем понимании), 

                                            
6 Это выражение используется как указание на то, что необходимо отделять главное от 

второстепенного, принципиальное от не принципиального.  
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так как рядом нет Николая Левашова. Если бы он был жив, уверен, 
что всё бы шло гораздо быстрее. Но одно то, что я прекрасно понимаю, 
да и моя команда тоже понимает, – ещё есть, куда развиваться, что 
дорабатывать, улучшать и т.п., – это несомненный плюс. Это развитие, 
которое в изменяющихся реалиях Системы Жизнеобеспечения 
Человека на месте стоять не может! Уверен, что работа, а вернее, Труд 
над Программами «СветЛ» НИКОГДА НЕ МОЖЕТ БЫТЬ 
ЗАКОНЧЕН, а может быть только заброшен. Но этого не 
случится. 

Рассуждения…  
Добрый день! Приобрёл для мамы Комплекс «СветЛ». 

Пользуется уже седьмой месяц. Ничего не чувствует – я так понял, 
что у неё низкая чувствительность; мама изменений не замечает, 
да и не верит, что поможет. Получается, нужно запастись 
терпением? Что ещё можно предпринять? У кого похожие ситуации 
– как поступали? 

Добрый день, Евгений. Я тоже сразу не заметила действие 
Комплекса, видимо, низкая чувствительность. Только после 
получения Комплекса на 4-й день поднялась температура (без других 
видимых причин) и держалась пару дней 38-39. А потом и уже в 
течение полутора лет почти никакого глобального проявления 
действия Комплекса. Вот только я заметила примерно через год, 
что в тех ситуациях, когда раньше я бы точно заболела 
(простудилась) сейчас всё хорошо, и за последний год я ни разу не 
болела. При этом даже прошлую осень (как и последние несколько 
лет любую осень и весну), когда у меня уже был несколько 
месяцев Комплекс «СветЛ» я проходила с больным горлом, 
только старалась лечить горло не таблетками, как раньше, а чаем, 
мёдом и другими народными средствами. И вот, эти весна и осень 
уже даже без малейшего насморка. На некоторые вещи ещё сложно 
сразу обратить внимание. Ну, поболело что-то, потом прошло. И 
только через какое-то время понимаешь, что это старая болячка, к 
которой за много лет привык и смирился, вдруг обострилась, а 
потом совсем перестала болеть. Вот зрение до сих пор не 
улучшилось, возможно нужно больше времени, ухудшилось-то оно у 
меня ещё в детстве. А вообще, мне кажется, что с Комплексом у меня 
появилось больше энергии. Раньше придёшь с работы и уже что-то 
делать – сил нет, сейчас – наоборот, невозможно сидеть на месте, 
хочется куда-то идти, что-то делать. И примерно то же самое я 
могу сказать о своей маме (60 лет). Хоть она тоже говорит, что 
никакого воздействия не замечает, когда задаю вопросы более 
детально, оказывается, что она просто ожидала «всё и сразу» и на 
мелочи не обращает внимания. Вот только я вижу, что до появления 
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«СветЛ»а у неё почти не было сил что-то делать: огород был 
заброшен, по дому делался необходимый минимум со словами, что 
живёт она одна и ей ничего не надо. Сейчас её «СветЛ»у уже 2 года, 
она по-прежнему говорит, что ничего не ощущает, однако уже 2-е 
лето засаживает огород, и у неё хватает сил и посадить, и 
ухаживать за растениями, и ремонт в доме затеять. 

А вот у дочери, с появлением браслета «СветЛ» воздействие 
стало заметно почти сразу. 

А ещё относительно всех, кому я купила и подарила «СветЛ» 
(это касается и Браслета, и Комплекса), я заметила, что люди 
стали эмоционально спокойнее, уравновешеннее, не такие мрачные 
как были, чаще с хорошим настроением. 

Так что, чтобы заметить воздействие, нужно всё 
записывать, обращать внимание на мелочи. 

Добрый день! Первый раз о Программе «СветЛ» я услышала 
в октябре 2015 г., но не сильно поверила в реальность возможных 
результатов. Однако «СветЛ»ое чудо было чудесным образом 
подарено моей маме одним хорошим Человеком. Больные старики – 
это беда не только для них самих, но и для окружающих. Моя мама, 
которая до 75 лет практически не болела, в 75 лет получила первый 
инсульт, потом умер отец, и было ещё 6 инсультов. Трижды она 
«уходила» у меня в руках, но самое ужасное в этой истории случилось 
позже: после инсультов мама начала «глючить». Она разговаривала 
сама с собой, она разговаривала с кем-то, кого больше никто не видел, 
она вскакивала посреди ночи, одевалась и бежала 
фотографироваться «с друзьями на Красной Площади», дальнейший 
список приключений длинный. Вечером она могла сесть, начать 
разговоры с кем-то, окружающим неведомым, и закончить беседу к 
вечеру следующего дня, постоянно сообщая мне о ходе переговоров. 
Мысль о том, что происходящее в её жизни никак не соответствует 
реальности, ею не воспринималась совсем. В поисках решения 
проблемы я обращалась к разным специалистам в диапазоне от 
традиционной психиатрии до традиционной народной медицины. 
Все врачи – их было больше 50 человек, не считая врачей в больницах, 
а это были очень профессиональные люди, на мой взгляд, говорили 
одну и ту же фразу: «это сосуды...» Ну, и что с того, что «Кавалер 
Глюк», который поселился у нас в доме, не был душевным 
расстройством? Разве вам будет легче от диагноза, который не 
имеет лечения? Результаты лечения имели непродолжительную 
ремиссию, самая длинная ремиссия – три месяца. Состояние мамы к 
декабрю 2015 года было скверным, а моё – отчаянным, 
поскольку я не знала, что мне делать. Жить с ней или отдать её в 
психоневрологический интернат было одинаково мучительно и 
неприемлемо. Мои мозги напоминали мне фарш в тот момент, когда 
его уже вынули из мясорубки и скатали в котлетные шарики. 
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Ситуация усугублялась тем, что у нас нет родственников. У нас 
есть друзья, но их человеческие возможности имеют границы, к 
тому же даже самые любящие вас люди не смогут справиться с 
последствиями болезни, от лечения которой отказалась медицина. 
Социальной службы у нас в стране практически нет, а 
жизнь с больным человеком требует постоянной работы, которая 
не оплачивается, но требует немалых сил от того, кто занимается 
ею. 

Присутствие Браслета «СветЛ» в квартире я 
почувствовала сразу, как только привезла его домой. В тот момент, 
когда «СветЛ» оказался в руках у мамы, я практически сразу 
руками почувствовала «баранку тора» (мне так показалось), мои 
руки взлетели сами вверх – на меня смотрела моя мама, совершенно 
здоровый человек без «глюков». В течение 2-3 недель ситуация 
двигалась по синусоиде – порой мама «подглючивала», порой 
засыпала поздно, но самое позднее время отхода ко сну сместилось 
на 3 часа ночи, по нашей ситуации это был почти праздник. 

Примерно полгода ситуация набирала обороты, и мне даже 
казалось, что пошёл процесс выздоровления, но летом мама пару раз 
упала и, кажется мне, что это были два несостоявшихся инсульта. 
С того момента её состояние перешло в стадию стабилизации, не 
улучшалось на мой взгляд, но и, самое главное, – не ухудшалось.  

Но даже тот результат, который мы 
имеем, превосходит все ожидания: 
галлюцинации, о лечении которых врачи 
говорили как о несбыточной надежде, 
практически сошли на нет. Ночной сон 
наладился, он почти без пробуждений, мама 
постоянно ложится спать в 9-10 часов 
вечера. К сожалению, восстановить 
когнитивные способности после двух летних 
падений пока не удаётся, но я живу надеждой. 
Как человек, любящий системное мышление, я 
искала возможность объективной обратной 
связи. Конечно, я чувствую позитивные 
изменения, но это моё субъективное мнение, 
а что происходит с организмом с 
медицинской точки зрения? Я стала искать 
диагностику, которая бы давала 
информацию по организму в целом. В марте я познакомились с 
Наталией Александровной Загустиной, специалистом по 
КСИ-метрии, профессионалом супер-класса, прекрасным 
Человеком и замечательной женщиной. Её советы были безценны и 
точны, они очень помогли осознавать изменения в организме в 
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результате работы «СветЛа» и дали дальнейшее направление в 
оздоровлении.  

*  *  * 

Я это привёл не для рекламы. Рекламой ни я, ни моя команда не 
пользуемся. Я просто показал несколько отзывов, подобных которым 
получаю последнее время очень много. И что радует – негативного в 
них крайне мало. Но и негатив, и позитив я прошу своих 
единомышленников делать публичным, потому что и из негатива 
можно почерпнуть многое, способное у других превратиться в позитив.  

Мы ЖИВЁМ В СУГУБО ВЕРОЯТНОСТНОМ МИРЕ. Это не 
наш выбор. Нужно всегда понимать – что работает у одного, у другого 
может не сработать вообще или вызвать диаметрально 
противоположный эффект. И это в большинстве своём касается не 
только Программ «СветЛ». Сейчас точно никто ничего не знает не 
только в отношении своего собственного здоровья, но и тем более 
касательно здоровья, вернее, оздоровления других людей, и уверенным 
в чём-то на 100% быть нельзя. Так говорил в своё время и Николай 
Левашов, и это я очень хочу донести до вас. 

4.9.  Чем больше мнений, тем труднее 

Вера в себя начинается со 
знания себя. А знание себя начинается 
с желания познать себя. 

Коварный Змей хитростью 
убедил Еву съесть запретный плод. 
Любопытство взяло вверх, и получили 
они знания, и были прокляты и 
изгнаны из Рая. Любопытство 
родило Познания. 

Вот ради любопытства и начнём 
с простого вопроса: сколько лет жизни 
«недобирает» среднестатистический 
Человек? 

Ясно, что эта величина равна 
разнице между максимально возможной и средней 
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продолжительностью жизни. Но нам достаточно знания того, что 
сегодняшний Мозг рассчитан обеспечить существование и 
деятельность тела (рубашки) на срок приблизительно 120 лет. 
Речь идёт о потере 120-70(80)=50(40) лет жизни. 

Таким образом, первоочередной задачей Человека разумного 
является реализация своего максимального жизненного потенциала. А 
поскольку большинство людей не доживает даже до 80, не говоря уже 
про 100 лет, то, очевидно, этому что-то мешает.  

Маме Джульетты было 28 лет, Марья Гавриловна из 
рассказа А. Пушкина «Метель» была уже немолода – «ей шёл 20-й 
год». Ивану Сусанину было 32, Анне Карениной – 28, Вронскому 
– 23 года, старику – мужу Карениной – 48 лет. Старому кардиналу 
Ришелье из романа «Три мушкетёра» было аж 42 года. Из записок 16-
летнего Пушкина: «В комнату вошёл старик лет 30…» «У Тынянова 
Карамзин был старше всех собравшихся – ему было 34 года – возраст 
угасания». Это было давно, когда продолжительность человеческой 
жизни была мала. В ХХ веке всё кардинально меняется. В «12 стульях» 
миллионер Корейко был «на последнем издыхании молодости – ему 
было 38 лет». Сейчас некоторые классификации относят начало 
старости к 65 и даже 70 годам. Человек, который ограничен в сердце 
и мыслях, склонен любить в жизни то, что ограничено. Тот, у кого 
ограничено зрение, не может видеть дальше длины одного локтя на 
дороге, по которой он идёт, или на стене, о которую он опирается своим 
плечом. Если бы Иисус Христос явился сегодня, никто бы не стал его 
распинать. Его бы пригласили к обеду, выслушали и от души 
посмеялись.  

Следующий закономерный вопрос: «Какие болезни и 
обстоятельства мешают выполнению задачи по реализации 
максимального жизненного потенциала?» Ситуацию можно сравнить с 
обработкой почв удобрениями. Удобряешь – всё растёт и 
вызревает быстро. Не удобряешь – растёт плохо и 
медленно. Главными среди этих факторов являются ТАК 
НАЗЫВАЕМЫЕ ВРЕДНЫЕ ПРИВЫЧКИ (наркотики, 
табакокурение, алкоголизм), лекарства, спорт, психологическая 
напряжённость, плохое питание, грязная выхлопная труба и бытовая 
химия и многое другое – о чём мы знаем, и о чём нам говорят через свои 
труды и Левашов, и Хатыбов, и многие другие. Но воз и ныне там… 
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Рассмотрим некоторые пункты в отдельности. Конечно, по 
каждому пункту можно написать толстую монографию, что, 
собственно, и делают те, кто сами всё это не выполняют. Поэтому я – 
коротко. Недопустимость употребления наркотиков, вероятно, и так 
очевидна каждому. Никакие занятия спортом нельзя 
отнести к полезным для здоровья и уж, тем более, к 
способствующим долголетию. Об этом я уже говорил – сейчас 
чуть детальнее. Речь в данном случае идёт именно о СЕРЬЁЗНЫХ И 
РЕГУЛЯРНЫХ ЗАНЯТИЯХ. Кроме того, спорт – это вообще на 
редкость отупляющее времяпрепровождение. Долголетие 
зависит от Мозга, а не от мышц. Относительно занятия спортом 
детей – это вообще на редкость отупляющее занятие как для 
родителей, которые наблюдают за «достижениями» детей, так и для 
самих детей. Принудительная сдача в различные секции – например, 
лёгкой атлетики или бокса – это фактически плановая инвалидизация. 
Фитнес – вообще полная ерунда. Систематический бег – гарантия 
проблем с ногами в старости. 

«Кач» (та или иная форма культуризма-бодибилдинга) – 
гарантия проблем не только с сердечно-сосудистой 
системой, но и с иммунной. Единственным видом сравнительно 
безвредной физической активности является плавание.  

 
Часто слышу: «Когда я занимаюсь спортом, я чувствую себя 

лучше!» Давно уже ясно, что подобные высказывания, за редким 
исключением, делают люди, ИМЕЮЩИЕ ПРОБЛЕМЫ С 
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УМСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ и досугом вообще – людям 
просто нечем себя занять.  

 
Нет ничего удивительного в том, что когда человек изнывает от 

безделья дома, он чувствует себя плохо, а когда занимает себя 
«мученьем» снарядов в спортзале – значительно лучше. Есть лишь 
очень небольшое число случаев, когда систематическая подкачка 
мышц действительно помогает, например, удержать повреждённые 
позвонки от «схлопывания» и возникающего в результате этого 
защемления нервных волокон или от занятия всё тем же спортом. 
Короче говоря, вы, конечно же, можете и не прислушиваться к моему 
мнению, но любая повышенная физическая активность не 
способствует ни здоровью, ни долголетию. И это не только моё мнение, 
но и врачей, которые прекрасно понимают, что же такое так 
называемый спорт. Про профессиональный спорт, стремление к 
«мировым достижениям» – просто промолчу. Глубокоуважаемая мной 
Галина Шаталова7 (кстати, Николай Левашов о ней говорил много 
хорошего как об одной из немногих) – можно сказать, кумир всех 

                                            
7 Галина Сергеевна Шаталова (1916-2011) – врач-нейрохирург, кандидат медицинских 

наук, академик; учитель здорового образа жизни, автор популярной в СНГ Системы Естественного 
Оздоровления (СЕО). Лауреат премии им. Бурденко. 
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«оздоровленцев», – призывавшая всех бегать, прыгать и вообще 
вести себя как «электровеники» при любой возможности, с таким 
образом жизни еле дотянула до 90 лет, после чего ещё 5 лет 
медленно умирала, а это, наверное, самое плохое, что может быть – 
медленное угасание… Тогда как Э. Ревич8, труды которого я прочитал, 
изучая природу рака, – Человек умственного труда, далёкий от всяких 
физкультур – спокойно дожил до 101 года, ни на день не переставая 
трудиться и писать свои книги. Здесь ещё раз напомню, что этот, можно 
сказать, прискорбный (я даже не знаю, какие ещё слова применить) 
процесс без(с)болезненного и спокойного ухода решает Комплекс 
«СветЛ». Говорю это обоснованно, потому что имею уже достаточно 
описаний последних дней уходящих из жизни людей, сделанных их 
родственниками, в том числе и уход моей мамы, которой было 93 года 
и которая пользовалась Комплексом (первого и второго поколений), 
начиная с 2011 года. Уход лёгкий: спокойный и без(с)болезненный, 
что не просто немаловажно, – это (когда неизбежно приходится 
столкнуться с подобным) едва ли не единственная проявленная 
возможность поддержки для всех. Это не означает, что нужно 
стремиться целый день лежать на диване. Нужно просто понимать, что 
если, занимаясь «спортом», вы рассчитываете на то, что физическая 
активность сделает вас здоровее и «моложе», то ЭТО – 
ЛИШЬ ВАШИ ИЛЛЮЗИИ. Всё будет с точностью до 
наоборот. 

Я прекрасно понимаю, что чем больше мнений, тем труднее 
принять не то что правильное, а вообще какое бы то ни было решение. 
И здесь, конечно же, выбор только за вами. 

Аптечные лекарства вообще никогда и ничего не лечат – они 
только прячут, приглушают, маскируют симптомы. А когда нет 
симптома, то, вроде как, нет и болезни. Это примерно так же, как вы 
едете на машине, и у вас загорается сигнальная лампочка «низкий 
уровень масла», а вы вместо того чтобы выяснить, куда оно девается, 
отрываете провода от лампочки – чтобы не раздражала своим 
миганием. Вот и с медикаментами нечто подобное, но ещё и 
усугублённое: когда вы «запихнули» в организм яд, иммунная система 
так напряглась, что бросила на его нейтрализацию дополнительные 
ресурсы. В результате попутно была уничтожена ещё какая-то дрянь. И 

                                            

8 Доктор Эмануил Ревич разработал оригинальный подход к лечению рака. 
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совсем необязательно набрасываться на отраву – есть ещё и гомеопатия 
или обливание ледяной водой. Программам «СветЛ» очень 
часто трудно бывает бороться с теми ядами, которые 
попадают в организм под видом исцеления. Потому что 
решение сожрать (другие слова тут не подходят) такую 
отраву – принимает тот же Мозг, который начинает 
взаимодействовать с Программами, пытающимися, в свою 
очередь, «отговорить» Мозг подобное делать. Это – потрясение, – не 
для Программ, нет! Для Мозга. А стараться нужно – жить без 
потрясений. Как бы избито это ни звучало… 

То, что все врачи воспитаны одной и той же Системой – учились 
по одним и тем же учебникам, читали одни и те же методички, 
находятся в условиях жесточайшей круговой поруки и т.п., а потому 
отличаются друг от друга только предпочтениями тех или иных 
антибиотиков, – в расчёт, естественно, не принимается. Иными 
словами, приходит больной к врачу и говорит: «Я вот хочу 
попробовать... /вписать нужное/ – что вы об этом думаете?» Подобные 
разговоры всегда, без исключений заканчиваются страшным 
раздражением врача и советом выбросить всю эту дурь из головы. Это 
если Человек ещё только собирается пойти другим путём. Если 
же Человек уже пошёл, и пошёл, например, путём применения 
Программ «СветЛ», и ему, не дай божок, стало лучше, то 
большинство докторов, за исключением немногих, не признается в том, 
что им не хватает каких-то знаний или образования, чтобы подобное 
просто осмыслить, а потому сразу же скажут, что «это всё никуда не 
годится» или «этого не может быть». А больной после этого зачастую 
сразу же впадает в уныние и утрачивает интерес ко 
всякой альтернативе. Многие события в жизни Человека не 
зависят от того, насколько здоровый, как ему кажется, образ жизни он 
ведёт, насколько изысканной, экологически чистой пищей питается, 
как тренируется, подстраховывается и т.д.  

Наступление происходящих и грядущих событий нельзя 
предотвратить, и тем более в сегодняшнее время. Почему – вы уже 
знаете. Идёт смена Системы жизнеобеспечения Человека со всеми 
вытекающими для всех последствиями. Можно только смягчить 
протекание и сгладить последствия. Для этого и «делались» 
Программы «СветЛ», и эффективность свою они показали и 
показывают. А периоды, связанные со «смягчением», могут быть 
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самыми разными – месяцы или годы. Данную ситуацию можно 
проиллюстрировать самыми разными примерами из копилки любого 
человека. Именно «проиллюстрировать», а не «доказать», ибо, кстати, 
стараюсь вообще не использовать в речи слов вроде «доказано», 
«исцелиться», «полностью излечиться», «британские учОные» и т.п. 
Доказать и опровергнуть можно всё, что угодно – это лишь вопрос 
мотивации, т.е. оплаты, личного интереса, амбиций, вредности, 
желания насолить другому и т.п. И, наконец, есть фактор, который не 
нужно забывать и который довлеет над нами с тех самых времён, когда 
было принято решение на уничтожение «отработанного материала» 
(большинства людей, не входящих в «золотой миллиард» в 
соответствии с имеющимся генотипом своего Мозга). И медицина, и 
лекарства, и ГМО, и БАДы – всё это из той же «оперы». Не может всё 
быть прекращено в одночасье. Вот с этим сегодня мы все и столкнулись.  

Странное существо – Человек. Бьёт, потому что любит. Воюет – за 
мир. Работает чтобы отдыхать. Убивает, чтобы жить. Пьёт отраву – за 
Здоровье. 

Повторяю и буду повторять – гениальность Н. Левашова в том, 
что он предвидел происходящее сегодня и дал нам в руки и свои книги, 
в которых можно (если, конечно, читать умеешь) найти ответы на 
многие вопросы, и Технологии, которые способны противостоять 
всему этому и не только этому. 

4.10.  Ищите не людей – ищите Знания 

Наши знания были бы полнее и глубже, если бы мы обращались 
за советом даже к тем, кого мы считаем ниже себя и кого мы не считаем 
способными дать стóящий совет. 

Мне многие говорят, что я мало пишу в этой книге про Николая 
Левашова: «Вы ведь объявили, что пишите продолжение его, Николая, 
незаконченной книги. Вы делаете акценты на трудах Хатыбова и 
других Учёных, но хотелось бы знать больше о Николае». В чём-то они 
по-своему правы. Но главная направленность книги – это рассказ о 
Технологиях, которые стали реалиями только благодаря 
Николаю Викторовичу Левашову. Чтобы не выходить из 
привычного понимания того, что написано Н. Левашовым, для тех, кто 
уже познакомился с его Трудами, я просто взял «кусок» его рассказа о 
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его видении окружающего мира на тот момент, когда он это писал, и 
трансформировал относительно себя, – в сегодняшнем времени и в 
сегодняшних реалиях. Но акцент всё равно делаю на развитие 
Технологий, как бы и кто меня в этом не упрекал, потому что именно 
это (а не подробности, например, личной жизни Николая) должно быть 
важным, и это реально востребовано людьми. Не людьми, 
испытывающими зависть от непричастности к этому (по тем или иным 
причинам), и не людьми, говорящими, что «всё это обман», а людьми, 
которые сознательно пришли к пониманию возможностей Программ 
«СветЛ». 

Я считаю, что мне «крупно повезло» в том, что, начав 
самостоятельный поиск истины, я «познакомился» с Николаем 
Левашовым. Это не означало, что я был абсолютно неподготовлен. Я 
имел большой жизненный опыт и достаточно серьёзные знания во 
многих направлениях. Но в силу сложившегося характера мне было 
важно и интересно «докопаться» до истины, а не блуждать в каких-
либо лабиринтах иллюзий. Кто-то может возразить на это: а где есть 
гарантия того, что выбранный мною путь (к сожалению, очень 
короткий путь, который я «прошёл» совместно с Николаем до его 
«ухода») – не иллюзия?! Конечно, я не мог, особенно в самом начале 
своего пути, с уверенностью утверждать, что моё восприятие, взгляды 
самого Левашова и то, что он мне говорил, да, по большому счету, и его 
книги, с которыми я знакомился, погружаясь всё глубже и глубже в 
информацию, что они несли – не является иллюзией. И многие, кому я 
рассказывал о наших встречах с Левашовым и о его книгах, считали 
тогда именно так. И это ещё мягко сказано. Но чем дальше я шёл по 
выбранному мною пути, тем больше я получал подтверждений – 
подтверждений реальных, вполне материальных, которые можно 
«пощупать» руками и приборами, – свидетельствующих о том, что я 
двигаюсь, по крайней мере, в правильном направлении. Уже тогда, 
после наших с ним встреч, я стал задавать себе вопрос – почему я 
должен двигаться чьим-то путём, тем путём, который мне навязывают 
постоянно и церковь, и государство, и так называемые «правители», 
многих из которых в то время я знал лично. Я задавал себе вопрос: где 
гарантия того, что ЭТОТ ПУТЬ НЕ ВЕДЁТ В ТУПИК? Да и простой 
аналитический обзор происходящего, но в рамках корректуры и 
объяснения этого Левашовым, давал мне довольно веские причины не 
доверять оным. 
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Человек, который сейчас, в водовороте событий, судеб, лжи и 
фальши, смог собрать всю свою смелость, волю и разум (в имеющемся 
сохранившемся формате), который, увидев в происходящем уже везде 
и всюду не просто без(с)предел, а развёрнуто проявленную 
нецелесообразность искусственно выстроенной конструкции бытия на 
житейском плане (как любит говорить Б. Маков), обеспечиваемой и 
поддерживаемой извне чем-то пока смутно улавливаемым, 
оказывается в том состоянии, когда в его собственном, им выстроенном 
личном мирке вдруг обрушивается и разлетается в пыль всё и сразу. Всё 
оказывается грамотно подсунутой фальшивкой, причём сработанной, 
как теперь многие уже понимают и видят, грубо и примитивно 
настолько, что остаётся либо без(с)помощно хватать ртом воздух, либо 
уже воспользоваться предельно ясными лексическими конструкциями, 
не требующими перевода (по крайней мере русскому Человеку), 
обозначив всю свою досаду, без(с)силие перед свершившимся, и 
одновременно невыносимо жгучее желание теперь, когда стала ясна 
абсурдность всего, в чём был уверен, – увидеть и дотянуться до истины. 
И тут со всей очевидностью понимаешь, что этот крохотный шажок при 
всей своей важности для самого себя – простейшая очевидность, 
неосознаваемая ранее по собственному скудоумию, но этой своей 
гениальной простотой вызывающая неконтролируемый порыв, 
единственно способный быть выраженным через русское, вам уже 
знакомое «Во …!» И тут понимаешь, что ведь кому-то – ещё хуже… 
Кто-то даже выразить подобное, если оно вдруг случится, не может, 
ограниченный единственным, но модным и уродливо обрубленным 
«Ваауу!» Повторяюсь, конечно, но зато доходчиво, на мой взгляд.  

Я не считаю, что каждый, кто возьмётся за рукояти перископа, 
сразу станет командиром подводной лодки, либо всякий, кто возьмёт в 
руки кисточку или карандаш – сможет создать творения, равные 
работам Леонардо да Винчи, Рафаэля, Тициана, Рембрандта и т.д. Нет 
двух одинаковых людей и ДАЛЕКО НЕ У ВСЕХ, к сожалению, есть 
природный талант или таланты. Но и их вины в этом нет. 
Действительно, даже великий талант требует огромного труда для того, 
чтобы этот талант расцвёл. Мне стоило огромного труда, оставшись 
один на один с Технологиями «СветЛ», осмыслить всё и понять, что 
на этом этапе кроме меня никто не сможет что-либо сделать в заданном 
направлении, – кроме болтовни, махания руками и изображения 
какой-то кипучей деятельности с целью, смутно понятной самим 
деятелям. Я видел результаты своих поисков. Я не считал и не считаю 
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себя, так же, как не считал себя Н. Левашов, великим учителем или 
кем-то в этом роде. Я просто искал, вынужден был (потому что дал 
слово) искать доступными мне способами истину, понимание и хотел 
достичь понимания сути. В этих поисках мне пришлось и приходится 
идти против общего течения. Получаемые мною результаты и выводы 
становятся «костью в горле» очень многих, но я всё равно шёл и иду 
этой дорогой. И даже те, как я на то время считал, скромные 
результаты, которые я получал, давали мне силу и веру в то, что я иду в 
нужном направлении. Могу сказать, что сегодня всё это подтверждено 
в реалиях. Но я знаю, что всё это является только детским «садом» 
относительно процессов жизнеобеспечения людей, которые сегодня 
так бурно проистекают на глазах у всех. Детским садом, но в понимании 
того, что без детского сада никак не обойтись. Конечно, на уровне 
понимания современного Человека, Технологии «СветЛ» – это 
запредельно. Но на уровне всего происходящего – это именно 
«детский» сад, без которого не обойтись, чтобы иметь перспективу 
движения вперёд даже в вопросах оздоровления Человека. Про 
развитие Мозга и не говорю. Многие вещи, которые сегодня нам 
преподносятся как высшие достижения, на эту оценку не тянут.  

Я начал рассказывать и давать людям Программы «СветЛ» как 
некий инструмент, и к нему – правила пользование этим 
инструментом, что и как нужно делать, и чего делать не нужно.  

 
Люди слушали и слушают внимательно, а потом делали и делают 

по-своему, считая, что они лучше меня знают «что к чему». 
Вместо того, чтобы, используя новые возможности, осваивать их и 
трудиться, трудиться и ещё раз трудиться, добиваться понимания и 
просветления того знания и возможностей, которые ВОЛЕЙ СЛУЧАЯ 
И ПРИРОДЫ ИМ ДОСТАЛИСЬ, они не следовали рекомендациям.  
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Многие считают, что смогут сделать «правильно» всё сами, 
ничуть не хуже меня самого. «…Ну, раз Шкруднев сделал, да ещё и при 
«отсутствии» Левашова, и мы сможем…» Их даже не останавливала 
мысль о том, что не сами они додумались и произвели качественные 
преобразования и своего Мозга, и своего здоровья, а что это сделали 
Программы «СветЛ». Пишу я это не от обиды – обид давно уже нет 
в это для всех не простое время. Для меня самого нежелание людей 
воспринимать то, что я говорю, не меняет ничего, так как я продолжаю 
своё движение по выбранному пути, и мне лично, как говорил Левашов, 
«ни тепло, ни холодно» от того, послушает ли человек мои 
рекомендации, правильно или нет воспользуется моим (нашим с 
Николаем) «подарком». Мне жаль, что Человек, получив в свои «руки» 
Программы «СветЛ» (в той или иной форме и виде), никуда дальше 
не идёт, топчется на месте, ожидая, что счастье само придёт к нему, и 
просветление самостоятельно наступит поутру, – вместо того, чтобы 
семимильными шагами идти вперёд! 

Программы только помогают идти в нужном направлении, дают 
Человеку (его Мозгу) «методы и стратегию» – как осваивать и 
принимать информацию, направленную и на развитие, и на 
оздоровление, а также руководят совместно с Мозгом всеми 
процессами оздоровления и, если хотите, – работают в направлении 
продления жизненного пути, о чём я уже писал. Но Человек (его Мозг) 
всё же сам должен «переварить» всё это, пропустить через своё 
сознание, достигнуть просветления новым! А это оказалось самым 
сложным для подавляющего большинства, потому что многие только 
получив от применения Программ новые качества и возможности, 
начинали «создавать» своё собственное понимание и восприятие, 
включая то, как и что они должны делать с таким подарком. Почти 
никто не задумывается над тем, что им надо ещё очень и очень долго 
осваивать даже азы того, что им дано, не говоря о том, чтобы они могли 
самостоятельно делать что-нибудь. Наверно в этом есть и моя вина, 
потому что я, так же как и Николай, не хочу постоянно «тыкать» людей 
тем, что они должны быть предельно осторожны и тщательно 
выполнять все правила, которые я им озвучиваю, что они получили в 
подарок то, что ещё даже осознать не могут. И факты говорят о том, что 
большинство людей даже не в состоянии понять, что же такое 
Программы «СветЛ» не на бытовом уровне, и с чем это «едят»! 
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Но признаюсь, что со «своей командой» я поступал иначе и, 
наверное, в некоторых случаях по-флотски жёстко. Однако это имеет 
результаты, которые многократно оправдали мою «жёсткость».  

Меня постоянно спрашивают, и особенно те, кто всё же применил 
Программы «СветЛ», задают вопросы в письмах, по телефону и при 
встречах. Причём в последнее время стали появляться новые вопросы. 
«Мы вот, всё прочитали – и ОФЧ прочитали, и Стратегии, Левашова 
прочитали. Мы понимаем уже многое и принимаем всё написанное. Но 
мы ведь живые люди – у нас проблемы-то житейские – нам как их 
теперь «по-правильному» решать?» И таких проблем у людей, о 
которых они рассказывают, много разных: зарплату не платят, кредит 
в банке гасить не чем, электричество дорогое и вредное, продукты 
«пластмассовые», ГМО в магазине кругом, люди вокруг остатков Мозга 
лишаются – без(с)предел! Что делать?! Это всё вопросы – конечно же, 
болезненные и насущные. Люди хотят читать, Мозг их требует пищи, 
уже ломка без движения в плане Познания начинается, а все эти 
житейские проблемы отвлекают, драгоценное время на себя тянут. Но 
вопросы ведь не просто так задаются. Для меня они – важный 
показатель происходящего с людьми. Если взять те вопросы, что я 
получал 3-4 года назад и сравнить с вопросами нынешними – 
сразу вся картина видна. Я вам просто хочу посоветовать – 
возьмите, сформулируйте свои сегодняшние вопросы, запишите их, а 
потом поднимите свои вопросы двух-, трёхлетней давности (можно и 
более, если Вы их тогда вообще ставили перед собой) и сравните, 
сопоставьте… Многое вам станет самим видно и понятно. 
Возможно даже «слегка» ужаснётесь уровню своих первых, вами 
поставленных вопросов и своим насущным проблемам того времени. 
Каждый Ваш вопрос из разряда перечисленных, и в том числе остро 
болезненных, – это в большей степени крик отчаяния, часто 
неосмысленный вызов самому себе, уличение себя в былой 
без(с)мозглости. Нечем гасить кредит в банке? Кто-то действительно 
предполагает, что взяв кредит на 
квартиру/машину/лекарства/технику, он оказался в безвыходной 
ситуации и единственный вариант – искать помощи в погашении 
взятого на стороне? Моя команда, как бы им тяжело не было, – не берёт 
кредиты на квартиры/машины/лекарства/технику. Поэтому долгов 
перед банками не имеет. Если вы действительно прочли и поняли то, 
что написали Левашов, Хатыбов, Маков и Морозов… – вы не 



Ф. Шкруднев «СветЛый Веник» Н. Левашова в «Банном Деле» А. Хатыбова и Трудовая Лопата 

	   71 

столкнётесь с подобной проблемой. Будете время от времени (как и мы) 
сидеть на сухарях и воде, оторвавшись от компьютера, когда нечем 
платить за интернет, читать бумажные книги, вспоминая, с какой 
стороны их открывать. И детей этому начнёте учить с «рассказом и 
показом». И НЕ НУЖНО УТРИРОВАТЬ НАПИСАННОЕ. Ничего 
страшного в этом нет. Это далеко не критическая ситуация. Подобное 
пережить и испытать на своей шкуре бывает полезно (если к этому 
соответствующим образом отнестись). Такие примеры и в текущее 
время имеются, и чаще, чем предполагают те, кто обращается с 
подобными вопросами и проблемами. Люди не получают зарплаты, 
затягивают пояса потуже и воспринимают это спокойно, а когда совсем 
туго – начинают посмеиваться над происходящим. Этим они 
и есть Русские люди, переходящие в категорию Человеки. 

Есть такой способ определения важности и критичности 
проблемы или ситуации. Представьте, что с момента, произошедшего 
(свернув всю его длительность в точку) прошло 5 лет. Или 6. Вот 
столько времени утекло. Как, с каким ощущением Вы вспомните эту 
проблему или ситуацию? В 99% случаев (из тех, что вообще удастся 
вспомнить, так как основная часть будет пережита и просто забыта как 
нечто несущественное) это будет совершенно спокойное отношение, а 
чаще – с большой долей юмора. Вот это своё отношение из будущего 
перенесите в настоящее, и займитесь делом. И ещё одно – 
прекратите накручивать ситуацию. Мало что требует для 
решения безумных усилий и нечеловеческого старания (и страдания). 
Если элементы подобного появляются – остановитесь и осмотритесь, 
наверняка, как минимум, есть путь проще, а возможно, Вы вообще не 
туда зашли.  

Сегодня, исходя из своего жизненного опыта, я более чем уверен, 
что задают провокационные вопросы и делают аналогичные 
обращения, – обычно не подумав. Не нужно этого делать. Не 
всякий подобный вопрос или обращение будет просто проигнорирован, 
и для задающего лучше понимать, что реакция сейчас с любой стороны 
может быть весьма серьёзной и обременена последствиями для 
задающего. Я не пугаю. Просто рассудите сами, рассмотрев хотя бы 
один узкий аспект нашей деятельности: мы даём Человеку 
возможность реального оздоровления, автоматически становясь 
костью в горле у всей фармацевтической и медицинской индустрии, и 
при этом развиваемся. Имеем ли мы опыт столкновения с 
«провокациями» гораздо более серьёзного характера, чем 
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необдуманный отзыв больного человека, не взявшего на себя труд 
внимательно изучить хотя бы инструкцию к Комплексу и 
следовать написанному, или гневный выпад Читателя, недовольного 
неким «умышленным и злодейским», с его точки зрения, сокрытием 
важных для его заинтересованности трудов ряда авторов, либо 
подтасовкой каких-то выдернутых из материалов отдельных фактов? 
Однако всему есть предел, и реакция на подобное может быть весьма 
серьёзной с не менее серьёзными последствиями. Но нужно 
понимать, что проявленной в плане доведённой до Человека реакции 
может и не быть, а вот последствия – будут всё равно. И тут важно не 
перегнуть палку в том, что Вы выносите на публичное обсуждение, 
задавая вопрос кому-либо или составляя обращение, статью и прочую 
публицистику. Вот размышлять в своей голове можете без рамок и 
ограничений, но когда ВЫНОСИТЕ ИЗ СВОЕЙ ГОЛОВЫ ВО ВНЕ 
– это уже нечто иное и этот шаг нужно делать обдуманно, с чётким 
пониманием того, что Вы хотите своей публикацией вызвать. Это 
вообще довольно сложно – понимать и видеть цель своего 
действия. Но возможно, и к этому, как первый шажок, нужно 
стремиться. Если, берясь за писанину, в голове есть ответы на вопросы 
«зачем я это делаю?», «что хочу в людях вызвать своим 
текстом?», и эти ответы разумны и целесообразны – тогда труд 
будет востребован и принесёт пользу всем – и Читателям, и Создателю. 
Но многое, к сожалению, делается сейчас людьми иначе – без 
осознания всего обозначенного, то есть впустую (в лучшем случае).  

 Возможно, кому-то знакомый рассказ. Как-то раз американский 
физик-экспериментатор Р. Вуд (1868-1955), довольно 
эксцентричный человек, любитель всяких острых ощущений, решил 
проделать на себе рискованный опыт – испытать действие наркотика. 
С большим трудом раздобыв опиум, он накурился этого зелья и вскоре 
впал в забытьё. Придя через некоторое время в сознание, он вспомнил, 
что, находясь в одурманенном состоянии, напал на какую-то 
чрезвычайно глубокую и важную научную идею, но на какую именно – 
начисто вылетело из головы. Тогда Вуд решил повторить опыт в 
надежде, что ему посчастливится вновь обрести ускользнувшую мысль. 
И действительно, как только начало сказываться наркотическое 
действие опиума, забытая мысль не замедлила возникнуть в уме 
учёного. Чувствуя, что сознание вот-вот покинет его, Вуд сумел в 
последний момент сконцентрировать волю, записать идею на бумажке 
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– и впал в без(с)памятство. Очнувшись, он с ликованием подумал об 
удачном исходе столь трудного и опасного опыта и, дрожа от 
нетерпения и пережитого, поспешно развернул бумажку с драгоценной 
записью. На ней он прочёл: «Банан велик, а кожура ещё 
больше...» Так не нужно каждую, прилетевшую невесть откуда мысль 
(они ведь материальны и, как Вам уже должно быть известно, все 
имеют и отправителя, и адресата, и создателя, да и не только) выносить 
на публику. Вы её сперва ПРОЖИВИТЕ, ПРОЧУВСТВУЙТЕ И 
ПРОВЕРЬТЕ. А после – уже решайте, стóит ли открывать 
рот и браться за перо или не торопиться с этим.  

Так или иначе, все вопросы, возникающие у вас – это показатель, 
в первую очередь, того, что движение идёт. Одно это не может не 
радовать. Но пора начинать не вопросы задавать, а ответы на них 
искать самостоятельно, убеждаясь в эффективности того, ЧТО 
ВЫБРАНО ВАМИ СОЗНАТЕЛЬНО в силу пусть даже 
опосредованного понимания – что же такое Программы 
«СветЛ». Тогда движение с большей долей вероятности примет 
верную направленность. 


